
BOLETÍN OFICIAL
DE LAS CORTES GENERALES

1

IX LEGISLATURA

Serie D:
 7 de julio de 2009 Núm. 236GENERAL

ÍNDICE

Páginas

Control de la acción del Gobierno

Preguntas para respuesta escrita

184/060098 Autor: Herrera Torres, Joan
 Medidas para que se traduzca al español la documentación presentada en inglés por la 

empresa Escal UGS promotora del proyecto Castor de almacenamiento de gas natural 
(núm. reg. 77315) ........................................................................................................... 14

184/060731 Autor: Barkos Berruezo, Uxue
 Motivos por los que se va a ver reducido de cuatro a dos los servicios diarios de ida y 

vuelta del tren Alvia que realiza el trayecto Pamplona a Madrid y viceversa, así como 
medidas ante dicha situación (núm. reg. 77601). Retirada ............................................ 15

 (La pregunta de referencia fue publicada en el «BOCG. Congreso de los Diputados» 
serie D, núm. 227, de 23 de junio de 2009.)

184/060776 Autor: Llamazares Trigo, Gaspar
 Cuotas de pesca del atún rojo fijados para el sector almadrabero andaluz (núm. 

reg. 77311) ..................................................................................................................... 15

184/060777 Autor: Llamazares Trigo, Gaspar
 Previsiones acerca del traspaso del Centro Bahía de Cádiz de EADS-CASA (núm. 

reg. 77312) ..................................................................................................................... 15

184/060778 Autor: Jorquera Caselas, Francisco Xesús
 Problemas de construcción de la A-8 en los tramos de Mondoñedo-Lindín y Lindín-

Carreira (núm. reg. 77313) ............................................................................................. 16

184/060779 Autor: Herrera Torres, Joan
 Medidas para garantizar que los clubes futbolísticos sufraguen las deudas pendientes 

con Hacienda y la Seguridad Social antes de realizar el mayor desembolso económico 
de la historia del fútbol por un jugador, así como opinión del Gobierno acerca del hecho 
de que las entidades financieras den crédito a dicha operación y reformas prevista para 
limitar las retribuciones de los deportistas profesionales (núm. reg. 77316) .................... 16

184/060780 Autor: Álvarez Oteo, Eloísa
 Número de jubilados que se beneficiaron del programa de vacaciones para mayores en 

la provincia de Soria en el año 2008 (núm. reg. 77381) ................................................ 17



Congreso 7 de julio de 2009.—Serie D. Núm. 236

2

Páginas

184/060781 Autor: Álvarez Oteo, Eloísa
 Número de familias de la Comunidad Autónoma de Castilla y León beneficiadas con 

la ayuda de 2.500 euros por nacimiento de hijo o hija (núm. reg. 77382) ..................... 17

184/060782 Autor: Álvarez Oteo, Eloísa
 Número de Equipos de Atención Mujer-Menor (EMUME) creados en la Comunidad 

Autónoma de Castilla y León desde abril de 2004 (núm. reg. 77383) ........................... 17

184/060783 Autor: Álvarez Oteo, Eloísa
 Número de madres con hijos menores de tres años que perciben 100 euros mensuales 

en la provincia de Soria (núm. reg. 77384) .................................................................... 17

184/060784 Autor: Álvarez Oteo, Eloísa
 Importe de las inversiones destinadas a pensiones de orfandad en el año 2008 en la 

provincia de Soria (núm. reg. 77385) ............................................................................. 17

184/060785 Autor: Álvarez Oteo, Eloísa
 Importe de las transferencias para dar cobertura al Plan Concertado de Servicios Socia-

les en los Ayuntamientos de Soria durante los cuatro últimos años y previsiones para el 
año 2009 (núm. reg. 77386) ........................................................................................... 18

184/060786 Autor: Álvarez Oteo, Eloísa
 Número de beneficiarios de la Ley de Dependencia en la Comunidad de Castilla y 

León (núm. reg. 77387) .................................................................................................. 18

184/060787 Autor: Álvarez Oteo, Eloísa
 Número de beneficiarios de la Ley de Dependencia en la provincia de Soria (núm. 

reg. 77388) ..................................................................................................................... 18

184/060788 Autor: Álvarez Oteo, Eloísa
 Número de familias de la Comunidad Autónoma de Castilla y León beneficiadas con 

el permiso de paternidad (núm. reg. 77389)................................................................... 18

184/060789 Autor: Álvarez Oteo, Eloísa
 Ayuntamientos de la provincia de Soria que han recibido ayudas entre los años 2003 

al 2008, procedentes del Ministerio de Igualdad, relacionadas con el acuerdo del 
INJUVE con la FEMP para el impulso de políticas y programas de juventud (núm. 
reg. 77390) ..................................................................................................................... 18

184/060790 Autor: Álvarez Oteo, Eloísa
 Ayuntamientos de la provincia de Soria que han recibido ayudas entre los años 2003 

al 2008, procedentes del Ministerio de Economía y Hacienda, para la realización del 
padrón municipal y la actualización del censo electoral (núm. reg. 77391) .................. 18

184/060791 Autor: Díez de Baldeón García, Clementina
 Número de empresas que se han beneficiado de los créditos del Instituto Oficial de 

Crédito (ICO) en los años 2007-2008 y en los primeros cuatro meses del año 2009 en 
la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha (núm. reg. 77392) ............................ 19

184/060792 Autor: Díez de Baldeón García, Clementina
 Número de empresas que se han beneficiado de los créditos del Instituto Oficial de 

Crédito (ICO) en los años 2007-2008 y en los primeros cuatro meses del año 2009 en 
la provincia de Ciudad Real (núm. reg. 77393) ............................................................. 19

184/060793 Autor: Díez de Baldeón García, Clementina
 Número de empleos producidos por el Plan E en la Comunidad Autónoma de Castilla-

La Mancha (núm. reg. 77394) ........................................................................................ 19

184/060794 Autor: Díez de Baldeón García, Clementina
 Número de empleos producidos en los municipios de la provincia de Ciudad Real por 

el Plan E (núm. reg. 77395) ........................................................................................... 19



Congreso 7 de julio de 2009.—Serie D. Núm. 236

3

Páginas

184/060795 Autor: Díez de Baldeón García, Clementina
 Valoración de la implantación del Plan E en la Comunidad Autónoma de Castilla-La 

Mancha (núm. reg. 77396) ............................................................................................. 19

184/060796 Autor: Díez de Baldeón García, Clementina
 Valoración de la implantación del Plan E en la provincia de Ciudad Real (núm. 

reg. 77397) ..................................................................................................................... 20

184/060797 Autor: Díez de Baldeón García, Clementina
 Inversión que supone el Plan E en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha 

(núm. reg. 77398) ........................................................................................................... 20

184/060798 Autor: Díez de Baldeón García, Clementina
 Valoración del V Plan Nacional de Acción para la Inclusión Social (2008-2010) en la 

provincia de Ciudad Real (núm. reg. 77399) ................................................................. 20

184/060799 Autor: Díez de Baldeón García, Clementina
 Valoración del V Plan Nacional de Acción para la Inclusión Social (2008-2010) en la 

Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha (núm. reg. 77400) ................................ 20

184/060800 Autor: Díez de Baldeón García, Clementina
 Número de personas beneficiadas por la Ley de Dependencia en la Comunidad Autóno-

ma de Castilla-La Mancha y presupuesto asignado para tal fin (núm. reg. 77401) .......... 20

184/060801 Autor: Díez de Baldeón García, Clementina
 Número de personas beneficiadas por la Ley de Dependencia en la provincia de Ciu-

dad Real y presupuesto asignado para tal fin (núm. reg. 77402) ................................... 20

184/060802 Autor: Álvarez Villazán, Emilio
 Ayuntamientos de la provincia de Valladolid que han recibido ayudas entre los años 2003 

al 2008, procedentes del Ministerio de Economía y Hacienda, para la realización del 
padrón municipal y la actualización del censo electoral (núm. reg. 77403) ..................... 21

184/060803 Autor: Álvarez Villazán, Emilio
 Ayuntamientos de la provincia de Valladolid que han recibido ayudas entre los 

años 2003 al 2008, procedentes del Ministerio de Igualdad, relacionado con el acuerdo 
del INJUVE con la FEMP para el impulso de política y programas de juventud (núm. 
reg. 77404) ..................................................................................................................... 21

184/060804 Autor: Álvarez Villazán, Emilio
 Número de madres con hijos menores de tres años que perciben 100 euros mensuales 

en la provincia de Valladolid (núm. reg. 77405) ............................................................ 21

184/060805 Autor: Álvarez Villazán, Emilio
 Número de jubilados que se beneficiaron del programa de vacaciones para mayores, 

en la provincia de Valladolid en el año 2008 (núm. reg. 77406) .................................... 21

184/060806 Autor: Juanes Barciela, Carmen
 Importe de las ayudas y subvenciones concedidas al Ayuntamiento de Salamanca para 

el desarrollo de servicios sociales en el período 2004-2008 (núm. reg. 77407) ............ 21

184/060807 Autor: Juanes Barciela, Carmen
 Valoración, grado de desarrollo y aplicación del Sistema para la Autonomía y la Aten-

ción a la Dependencia en la Comunidad de Castilla y León, así como acuerdos y con-
venios que conlleva la ejecución de dicha medida (núm. reg. 77408) ........................... 21

184/060808 Autor: Juanes Barciela, Carmen
 Valoración, grado de desarrollo y aplicación de la Ley de Promoción de la Autónoma 

Personal y Atención a las personas en situación de dependencia en Castilla y León, 
así como acuerdos y convenios que conlleva la ejecución de dicha medida (núm. 
reg. 77409) ..................................................................................................................... 22



Congreso 7 de julio de 2009.—Serie D. Núm. 236

4

Páginas

184/060809 Autor: González Serna, Carlos
 Número de beneficiarios de la aplicación de la Ley de Dependencia a fecha de abril 

de 2009, en la provincia de Alicante (núm. reg. 77410) ................................................ 22

184/060810 Autor: Montalbán Goicoechea, Josu
 Número de personas que se han beneficiado del servicio de cuidador informal previsto 

en la Ley de Dependencia (núm. reg. 77411) ................................................................ 22

184/060811 Autor: Montalbán Goicoechea, Josu
 Financiación de la implantación y desarrollo de la Ley de Dependencia (núm. 

reg. 77412) ..................................................................................................................... 22

184/060813 Autor: Grande Pesquero, Pilar
 Número de solicitudes de fondos para el Plan Renove del turismo recibidas provenien-

tes de la provincia de Las Palmas (núm. reg. 77414) ..................................................... 22

184/060814 Autor: Grande Pesquero, Pilar
Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes

 Número de solicitudes de fondos para el Plan Renove del turismo recibidas provenien-
tes de la provincia de Santa Cruz de Tenerife (núm. reg. 77415) .................................. 23

184/060815 Autor: Sanz Carrillo, Concepción
Alegría Continente, María Pilar
Arola Blanquet, Alfredo Francisco Javier

 Cuantía de las becas concedidas a estudiantes de bachillerato y módulos de formación 
profesional, así como número de becarios y su evolución en la Comunidad Autónoma 
de Aragón, en los períodos 2000-2004 y 2004-2008 (núm. reg. 77416)........................ 23

184/060816 Autor: Sanz Carrillo, Concepción
 Alegría Continente, María Pilar
 Arola Blanquet, Alfredo Francisco Javier

 Número de alumnos que se están beneficiando del Programa de altas capacidades y 
del plan Programas de Refuerzo, Orientación y Apoyo (PROA) en centros de educa-
ción primaria y secundaria en los colegios de Zaragoza, así como tasa de escolariza-
ción entre 0 y 3 años y valoración de la segregación educativa en los centros privados 
concertados (núm. reg. 77417) ....................................................................................... 23

184/060817 Autor: Sanz Carrillo, Concepción
 Alegría Continente, María Pilar
 Arola Blanquet, Alfredo Francisco Javier

 Valoración, grado de desarrollo y aplicación de la Ley Orgánica de Educación en la 
Comunidad Autónoma de Aragón, así como de los acuerdos y convenios que conlleva 
la ejecución de dicha política (núm. reg. 77418) ........................................................... 23

184/060818 Autor: Campos Arteseros, Herick Manuel
 Serna Masiá, Juana
 Bernabeu Pastor, José Guillermo
 González Serna, Carlos

 Actuaciones realizadas y previstas en relación con el Plan PROA en la provincia de 
Alicante desde el año 2005, así como presupuesto de las mismas y centros y munici-
pios que han recibido ayudas (núm. reg. 77420)............................................................ 23

184/060819 Autor: Campos Arteseros, Herick Manuel
 Serna Masiá, Juana
 Bernabeu Pastor, José Guillermo
 González Serna, Carlos

 Actuaciones realizadas y previstas en relación con el Plan Educa-3 en la provincia de 
Alicante desde el año 2008, así como presupuesto de las mismas y municipios que han 
recibido ayudas (núm. reg. 77421) ................................................................................. 24



Congreso 7 de julio de 2009.—Serie D. Núm. 236

5

Páginas

184/060820 Autor: Díez de Baldeón García, Clementina
 Evolución del número de becarios no universitarios en la provincia de Ciudad Real 

desde el año 2004 (núm. reg. 77422) ............................................................................. 24

184/060821 Autor: Díez de Baldeón García, Clementina
 Evolución del número de becarios no universitarios en la Comunidad Autónoma de 

Castilla-La Mancha desde el año 2004 (núm. reg. 77423)............................................. 24

184/060822 Autor: Campos Arteseros, Herick Manuel
 Serna Masiá, Juana
 Bernabeu Pastor, José Guillermo
 González Serna, Carlos

 Actuaciones realizadas y presupuesto de las mismas en relación con el Plan de mejora 
de bibliotecas escolares en la provincia de Alicante desde el año 2005, así como muni-
cipios que han recibido ayudas (núm. reg. 77424) ......................................................... 25

184/060823 Autor: Estrada Ibars, Marta
 Actuaciones de mejora del estado ecológico de los ríos en la Comunidad Autónoma de 

Galicia (núm. reg. 77425) .............................................................................................. 25

184/060824 Autor: Campos Arteseros, Herick Manuel
 Serna Masiá, Juana
 Bernabeu Pastor, José Guillermo
 González García, Sixto

 Acciones contempladas en el Plan de Acción 2008-2012 de Ahorro y Eficiencia Ener-
gética y en el Plan de Energías Renovables que se van a desarrollar en la provincia de 
Alicante, así como cuantía de cada una (núm. reg. 77426) ............................................ 25

184/060825 Autor: Álvarez Oteo, Eloísa
 Número de hogares de la provincia de Soria a los que afectará la tarifa eléctrica social, 

así como importe del ahorro que se estima para dichos hogares (núm. reg. 77427) ...... 25

184/060826 Autor: Álvarez Villazán, Emilio
 Número de hogares de la provincia de Valladolid a los que afectará la tarifa eléc-

trica social, así como importe del ahorro que se estima para dichos hogares (núm. 
reg. 77428) ..................................................................................................................... 26

184/060827 Autor: Román Guerrero, Rafael
 Número de ayudas para la emancipación de jóvenes concedidas para el municipio de 

El Puerto de Santa María (Cádiz) (núm. reg. 77429) ..................................................... 26

184/060828 Autor: Sanz Carrillo, Concepción
 Alegría Continente, María Pilar
 Arola Blanquet, Alfredo Francisco Javier

 Inversiones en los Paradores Nacionales de la provincia de Zaragoza durante el 
año 2008, así como previstas para el año 2009 (núm. reg. 77430) ................................ 26

184/060829 Autor: Díaz Díaz, Manuel Ceferino
 Previsiones acerca de prorrogar el plazo de regularización de la flota artesanal (núm. 

reg. 77431) ..................................................................................................................... 26

184/060830 Autor: Cabrera Noda, Rosa Bella
 Transcurso de la obra de la nueva terminal del aeropuerto de Fuerteventura (núm. 

reg. 77432) ..................................................................................................................... 26

184/060831 Autor: Campos Arteseros, Herick Manuel
 Serna Masiá, Juana
 Bernabeu Pastor, José Guillermo
 González Serna, Carlos

 Evolución desde el año 2003 del programa de vacaciones del Imserso en la provincia 
de Alicante, especialmente Benidorm, Calpe y Alicante (núm. reg. 77433).................. 27



Congreso 7 de julio de 2009.—Serie D. Núm. 236

6

Páginas

184/060832 Autor: Román Guerrero, Rafael
 Cantidad resultante de la participación en los ingresos tributarios del Estado del muni-

cipio de El Puerto de Santa María (Cádiz) durante los años 2000, 2004 y 2007 (núm. 
reg. 77434) ..................................................................................................................... 27

184/060833 Autor: Álvarez Oteo, Eloísa
 Actuaciones y programas que han recibido ayudas entre los años 2003 al 2008, proce-

dentes del Ministerio de Trabajo e Inmigración, en relación a la integración de inmi-
grantes, en la provincia de Soria (núm. reg. 77435) ...................................................... 27

184/060834 Autor: Álvarez Villazán, Emilio
 Actuaciones y programas que han recibido ayudas entre los años 2003 al 2008, proce-

dentes del Ministerio de Trabajo e Inmigración, en relación a la integración de inmi-
grantes, en la provincia de Valladolid (núm. reg. 77436) ............................................... 27

184/060835 Autor: Álvarez Oteo, Eloísa
 Actuaciones y programas que han recibido ayudas procedentes de la convocatoria con 

cargo al 0,52% del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF) en la pro-
vincia de Soria entre los años 2003 al 2008 (núm. reg. 77437) ..................................... 27

184/060836 Autor: Díez de Baldeón García, Clementina
 Tasa de criminalidad en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha desde el 

año 2004 (núm. reg. 77438) ........................................................................................... 28

184/060837 Autor: Díez de Baldeón García, Clementina
 Tasa de criminalidad en la provincia de Ciudad Real desde el año 2004 (núm. 

reg. 77439) ..................................................................................................................... 28

184/060838 Autor: González Serna, Carlos
 Motivos de la retirada del recurso de inconstitucionalidad presentado contra la Ley de 

Régimen Económico Matrimonial Valenciano (núm. reg. 77440) ................................. 28

184/060839 Autor: Muñoz Resta, Miriam
 Valoración de la política de coordinación con las Comunidades Autónomas en materia 

de turismo (núm. reg. 77444) ......................................................................................... 28

184/060840 Autor: Muñoz Resta, Miriam
 Inversiones previstas para la renovación de la oferta en Paradores de España, S.A 

(núm. reg. 77445) ........................................................................................................... 28

184/060841 Autor: Muñoz Resta, Miriam
 Tipo de campañas de promoción turística que va a llevar a cabo el Gobierno con la 

Comunidad Autónoma de las Illes Balears (núm. reg. 77446)....................................... 28

184/060842 Autor: Muñoz Resta, Miriam
 Actuaciones en materia de promoción turística (núm. reg. 77447) ............................... 29

184/060843 Autor: Muñoz Resta, Miriam
 Planes del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio en materia de calidad turística 

en las Illes Balears (núm. reg. 77448) ............................................................................ 29

184/060844 Autor: Muñoz Resta, Miriam
 Previsiones acerca de la realización de programas de formación en Paradores de Espa-

ña, S.A (núm. reg. 77449) .............................................................................................. 29

184/060845 Autor: Muñoz Resta, Miriam
 Situación del nuevo Parador de la isla de Ibiza (núm. reg. 77450) ................................ 29

184/060846 Autor: Muñoz Resta, Miriam
 Previsiones acerca del incremento y fortalecimiento de la red de paradores de turismo 

(núm. reg. 77451) ........................................................................................................... 29



Congreso 7 de julio de 2009.—Serie D. Núm. 236

7

Páginas

184/060847 Autor: Muñoz Resta, Miriam
 Actuaciones en materia de calidad turística que va a llevar a cabo el Ministerio de 

Industria, Turismo y Comercio en el período 2009/2010 (núm. reg. 77452) ................. 29

184/060848 Autor: Muñoz Resta, Miriam
 Planes de actuación que desarrollará el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 

en el ámbito de la innovación y la investigación turística (núm. reg. 77453) ................ 30

184/060849 Autor: Muñoz Resta, Miriam
 Previsiones acerca de llevar a cabo campañas de promoción en los mercados emisores 

destinados al turismo individual e independiente en relación a los nuevos sistemas de 
comercialización (núm. reg. 77454) ............................................................................... 30

184/060850 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel
 Número de proyectos de la Comunidad Autónoma de Galicia que han recibido finan-

ciación del Fondo Financiero del Estado para la Modernización de las Infraestructuras 
Turísticas (FOMIT), así como dotación económica de los mismos (núm. reg. 77455) . 30

184/060851 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel
 Cantidades convenidas con la Comunidad Autónoma de Galicia dentro del Plan de 

Mejora de la Calidad en el Comercio (núm. reg. 77456) ............................................... 30

184/060852 Autor: Álvarez Oteo, Eloísa
 Ayuntamientos de la provincia de Soria que han recibido ayudas entre los años 2003 

al 2008 con relación a proyectos CEL (núm. reg. 77457) .............................................. 30

184/060853 Autor: Álvarez Oteo, Eloísa
 Ayuntamientos de la provincia de Soria que han recibido ayudas entre los años 2003 

al 2008, procedentes del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, con 
relación al Convenio con la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) 
sobre Biodiversidad (núm. reg. 77458) .......................................................................... 30

184/060854 Autor: Álvarez Oteo, Eloísa
 Ayuntamientos de la provincia de Soria que han recibido ayudas entre los años 2003 

al 2008, procedentes del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, 
desde la Fundación Biodiversidad (núm. reg. 77459) .................................................... 31

184/060855 Autor: Álvarez Oteo, Eloísa
 Ayuntamientos de la provincia de Soria que han recibido ayudas entre los años 2003 

al 2008, procedentes del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, con 
relación al Desarrollo Sostenible del Medio Rural (núm. reg. 77460) .......................... 31

184/060856 Autor: Álvarez Villazán, Emilio
 Ayuntamientos de la provincia de Valladolid que han recibido ayudas entre los 

años 2003 al 2008, procedentes del Ministerio de Ciencia e Innovación, con relación a 
proyectos CEL (núm. reg. 77461) .................................................................................. 31

184/060857 Autor: Álvarez Villazán, Emilio
 Ayuntamientos de la provincia de Valladolid que han recibido ayudas entre los 

años 2003 al 2008, procedentes del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino, con relación al Convenio con la Federación Española de Municipios y Provin-
cias (FEMP) sobre Biodiversidad (núm. reg. 77462) ..................................................... 31

184/060858 Autor: Álvarez Villazán, Emilio
 Ayuntamientos de la provincia de Valladolid que han recibido ayudas entre los 

años 2003 al 2008, procedentes del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino, desde la Fundación Biodiversidad (núm. reg. 77463) ...................................... 31

184/060859 Autor: Álvarez Villazán, Emilio
 Ayuntamientos de la provincia de Valladolid que han recibido ayudas entre los 

años 2003 al 2008, procedentes del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino, con relación al Desarrollo Sostenible del Medio Rural (núm. reg. 77464) ...... 31



Congreso 7 de julio de 2009.—Serie D. Núm. 236

8

Páginas

184/060860 Autor: Álvarez Villazán, Emilio
 Ayuntamientos de la provincia de Valladolid que han recibido ayudas entre los 

años 2003 al 2008, procedentes del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y 
Marino, con relación al Desarrollo del Medio Rural (núm. reg. 77465)........................ 32

184/060861 Autor: Ruiz i Carbonell, Joan
 Puntos de vías de comunicación de la provincia de Tarragona, gestionados por el 

Ministerio de Fomento (autopistas, autovías y carreteras) en los que se registraron 
mayor número de accidentes y que se pueden considerar puntos negros en diciembre 
del año 2008 (núm. reg. 77466) ..................................................................................... 32

184/060862 Autor: Ruiz i Carbonell, Joan
 Puntos de vías de comunicación de la provincia de Tarragona, gestionados por el 

Ministerio de Fomento (autopistas, autovías y carreteras) en los que se registraron 
mayor número de accidentes y que se pueden considerar puntos negros en diciembre 
del año 2004 (núm. reg. 77467) ..................................................................................... 32

184/060863 Autor: Ruiz i Carbonell, Joan
 Puntos de vías de comunicación de la provincia de Tarragona, gestionados por el 

Ministerio de Fomento (autopistas, autovías y carreteras) en los que se registraron 
mayor número de accidentes y que se pueden considerar puntos negros en diciembre 
del año 2000 (núm. reg. 77468) ..................................................................................... 32

184/060864 Autor: Ruiz i Carbonell, Joan
 Tramos y número de kilómetros de autovía que se construyeron en la provincia de 

Tarragona entre los años 1996 y 2000 (núm. reg. 77469) .............................................. 32

184/060865 Autor: Ruiz i Carbonell, Joan
 Tramos y número de kilómetros de autovía que se construyeron en la provincia de 

Tarragona entre los años 2000 y 2004 (núm. reg. 77470) .............................................. 33

184/060866 Autor: Ruiz i Carbonell, Joan
 Tramos y número de kilómetros de autovía que se construyeron en la provincia de 

Tarragona entre los años 2004 y 2008 (núm. reg. 77471) .............................................. 33

184/060867 Autor: Luis Rodríguez, Teófilo de
 Situación de Víctor Rolando Arroyo Carmona en una prisión de la República de Cuba 

(núm. reg. 77485) ........................................................................................................... 33

184/060868 Autor: Luis Rodríguez, Teófilo de
 Exigencia por el Gobierno de la República de Cuba a determinados ciudadanos de 

dicho país que han viajado al extranjero de someterse a examen médico de control 
entendiendo que han podido estar expuestos a enfermedades contagiosas no existentes 
en Cuba (núm. reg. 77486) ............................................................................................. 33

184/060869 Autor: Luis Rodríguez, Teófilo de
 Salida de la República de Cuba de la neuróloga disidente Hilda Molina (núm. 

reg. 77487) ..................................................................................................................... 34

184/060870 Autor: Luis Rodríguez, Teófilo de
 Vulneración de los derechos humanos por el trato que está recibiendo Antonio Ramón 

Díaz Sánchez por parte de las autoridades penitenciarias de la República de Cuba 
(núm. reg. 77488) ........................................................................................................... 34

184/060871 Autor: Moneo Díez, María Sandra
 Previsiones acerca de denegar la autorización a la solicitud de renovación de explota-

ción de la Central Nuclear de Santa María de Garoña (núm. reg. 77489) ..................... 35

184/060872 Autor: Sánchez Díaz, María Carmen
 Número de becarios en la provincia de Cádiz desde 2004 a 2009 (núm. reg. 77500) ...... 35



Congreso 7 de julio de 2009.—Serie D. Núm. 236

9

Páginas

184/060873 Autor: Sánchez García, Celinda
 Ejecución del plan para la reducción de cargas administrativas en la Administra-

ción, con el fin de agilizar los trámites del ciudadano con las administraciones (núm. 
reg. 77540) ..................................................................................................................... 35

184/060874 Autor: Sánchez García, Celinda
 Medidas para conseguir que los procedimientos, procesos y servicios de las Admi-

nistraciones Públicas accesibles al ciudadano estén dispuestos antes del 31/12/2009 
(núm. reg. 77541) ........................................................................................................... 36

184/060875 Autor: Sánchez García, Celinda
 Reconstrucción de la casa-cuartel de la Guardia Civil en la localidad de Legutiano 

(Álava) (núm. reg. 77542) .............................................................................................. 36

184/060876 Autor: Sánchez García, Celinda
 Previsiones para el desarrollo del Estatuto de la Función Pública (núm. reg. 77543) ... 36

184/060877 Autor: García-Legaz Ponce, Jaime
 Opinión del Gobierno acerca de la inferioridad de la presencia española en puestos de 

responsabilidad en los organismos internacionales en que coopera (núm. reg. 77544) . 36

184/060878 Autor: García-Legaz Ponce, Jaime
 Opinión del Gobierno acerca del fracaso del pretendido multilateralismo de su política 

exterior que supone la pretensión formulada por España en Naciones Unidas, relativa 
a la piratería en aguas de Somalia (núm. reg. 77545) .................................................... 36

184/060879 Autor: García-Legaz Ponce, Jaime
 Opinión del Gobierno acerca de que España no controle ni la mitad de los fondos de 

Ayuda Oficial al Desarrollo que desvía a organismos multilaterales (núm. reg. 77546) 37

184/060880 Autor: Ayllón Manso, José Luis
 Motivos y actividades del Ministro de Justicia que le impiden asistir a la sesión de 

control prevista para el día 24/06/2009 (núm. reg. 77547) ............................................ 37

184/060881 Autor: Ayllón Manso, José Luis
 Motivos y actividades del Ministro del Interior que le impiden asistir a la sesión de 

control prevista para el día 24/06/2009 (núm. reg. 77548) ............................................ 37

184/060883 Autor: Ayllón Manso, José Luis
 Motivos y actividades de la Vicepresidenta Segunda del Gobierno y Ministra de 

Economía y Hacienda que le impiden asistir a la sesión de control prevista para el 
día 24/06/2009 (núm. reg. 77550) .................................................................................. 37

184/060884 Autor: Martínez López, Cándida
 Cuantías e incrementos económicos que han tenido las distintas modalidades de becas 

desde 2004 (núm. reg. 77551) ........................................................................................ 37

184/060885 Autor: Martínez López, Cándida
 Objetivos y medidas que contienen los planes educativos para Melilla y Ceuta (núm. 

reg. 77552) ..................................................................................................................... 37

184/060886 Autor: Martínez López, Cándida
 Número de becarios que ha tenido la provincia de Granada desde 2004 (núm. 

reg. 77553) ..................................................................................................................... 38

184/060887 Autor: Martínez López, Cándida
 19 preguntas sobre número de becarios desde 2004 hasta 2009, en distintas Comuni-

dades y Ciudades Autónomas (núm. reg. 77554) ........................................................... 38

184/060888 Autor: Martínez López, Cándida
 19 preguntas sobre recursos económicos que aporta el Gobierno para el desarrollo del 

Plan Educa3 en distintas Comunidades y Ciudades Autónomas (núm. reg. 77555) ...... 41



Congreso 7 de julio de 2009.—Serie D. Núm. 236

10

Páginas

184/060889 Autor: Martínez López, Cándida
 Número de centros educativos que participan en el Plan PROA en Granada y cantida-

des que aporta el Gobierno (núm. reg. 77556) ............................................................... 44

184/060890 Autor: Martínez López, Cándida
 19 pregunta sobre número de centros educativos que participan en el Plan PROA en 

distintas comunidades y ciudades autónomas y cantidades que aporta el Gobierno 
(núm. reg. 77558) ........................................................................................................... 44

184/060891 Autor: Martínez López, Cándida
 19 preguntas sobre recursos económicos que destina el Gobierno para apoyar la Ley 

Orgánica de Educación en distintas Comunidades y Ciudades Autónomas (núm. 
reg. 77559) ..................................................................................................................... 47

184/060892 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel
 Cantidad que le ha correspondido a la Comunidad Autónoma de Galicia por el pro-

grama de Ayudas a la formación de los trabajadores de la industria naval (núm. 
reg. 77560) ..................................................................................................................... 50

184/060893 Autor: Román Guerrero, Rafael
 Número de incapacitados permanentes y jubilados procedentes de incapacidad con 

pensiones en vigor del municipio de Espera (Cádiz) (núm. reg. 77561) ....................... 50

184/060894 Autor: Román Guerrero, Rafael
 Número de jubilados con pensiones en vigor del municipio de Espera (Cádiz) (núm. 

reg. 77562) ..................................................................................................................... 51

184/060895 Autor: Román Guerrero, Rafael
 Número de viudos y viudas con pensiones en vigor del municipio de Espera (Cádiz) 

(núm. reg. 77563) ........................................................................................................... 51

184/060896 Autor: Román Guerrero, Rafael
 Importe de la pensión media en el municipio de Espera (Cádiz) (núm. reg. 77564) ..... 51

184/060897 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel
 Incremento del número de pensionistas y de la pensión media en los ayuntamientos de 

la provincia de Pontevedra desde el año 2004 (núm. reg. 77565) .................................. 51

184/060898 Autor: González Serna, Carlos
 Evolución mensual de la cuantía abonada por la prestación por desempleo en la provin-

cia de Alicante y en distintos municipios desde enero de 2008 (núm. reg. 77566) .......... 51

184/060899 Autor: González Serna, Carlos
 Número de empresas de la provincia de Alicante que durante 2008 se acogieron a 

la posibilidad de flexibilización o aplazamiento del pago de las cuotas patronales de 
la Seguridad Social, así como distribución de las solicitudes de dicho aplazamiento 
(núm. reg. 77567) ........................................................................................................... 52

184/060900 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel
 Evolución del número de trabajadores autónomos entre 01/01/2005 y 30/01/2009 en 

la Comunidad Autónoma de Galicia (núm. reg. 77568) ................................................ 52

184/060901 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
 Causas del retraso en el inicio de las obras de la nueva sede del Instituto Nacional de 

la Seguridad Social en Málaga (núm. reg. 77569) ......................................................... 52

184/060902 Autor: Heredia Díaz, Miguel Ángel
 Variación de la deuda del Ayuntamiento de Torremolinos (Málaga) con la Seguridad 

Social desde 1990 (núm. reg. 77570) ............................................................................. 52



Congreso 7 de julio de 2009.—Serie D. Núm. 236

11

Páginas

184/060903 Autor: Sánchez Rubio, María José
 Ciudades de la Comunidad Autónoma de Andalucía que han solicitado autobuses 

adaptados en el marco del convenio firmado entre el IMSERSO y la FEMP (núm. 
reg. 77571) ..................................................................................................................... 52

184/060904 Autor: Sánchez Rubio, María José
 Programas de mayores en la provincia de Granada en los que colabora el INSERSO, 

así como inversión económica para el desarrollo de los mismos (núm. reg. 77572) ..... 52

184/060905 Autor: Sánchez Rubio, María José
 Número de centros especiales de empleo en la provincia de Granada (núm. 

reg. 77573) ..................................................................................................................... 53

184/060906 Autor: Luena López, César
 Número de plazas públicas, privadas y concertadas en la etapa de 0 a 3 años que exis-

ten en las capitales de provincia (núm. reg. 77574) ....................................................... 53

184/060907 Autor: Luena López, César
 Delimitación de competencia en la etapa educativa de 0 a 3 años entre las administra-

ciones municipal, autonómica y estatal (núm. reg. 77575) ............................................ 53

184/060908 Autor: Luena López, César
 Municipios en los que se van a construir escuelas de educación infantil fruto de los 

convenios bilaterales suscritos entre el Ministerio de Educación y las Comunidades y 
Ciudades Autónomas que desarrollan el denominado Plan Educa 3 (núm. reg. 77576) 53

184/060909 Autor: Luena López, César
 Número de centros públicos, privados y concertados en la etapa de 0 a 3 años que exis-

ten en las capitales de provincia (núm. reg. 77577) ....................................................... 53

184/060910 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel
 Tasa de escolarización entre 0 y 3 años en la Comunidad Autónoma de Galicia (núm. 

reg. 77578) ..................................................................................................................... 54

184/060911 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel
 Número de alumnos que se están beneficiando del Plan Programas de Refuerzo, Orien-

tación y Apoyo (PROA) en centros de educación primaria y secundaria de la Comuni-
dad Autónoma de Galicia (núm. reg. 77579) ................................................................. 54

184/060912 Autor: Tabuyo Romero, Domingo Miguel
 Número de alumnos matriculados en centros de la Comunidad Autónoma de Gali-

cia que han obtenido beca o ayuda en los cursos académicos 2007-2008 y 2008-2009 
(núm. reg. 77580) ........................................................................................................... 54

184/060913 Autor: Sánchez Rubio, María José
 Financiación del incremento de plazas en centros de educación infantil de 0 a 3 años 

en la Comunidad Autónoma de Andalucía y su repercusión en la provincia de Granada 
(núm. reg. 77581) ........................................................................................................... 54

184/060914 Autor: Esteve Ortega, Esperança
 Actuaciones y programas que han recibido ayudas en los años 2003 a 2008 en relación 

a la integración de inmigrantes en Cataluña (núm. reg. 77582) ..................................... 54

184/060915 Autor: Esteve Ortega, Esperança
 Actuaciones y programas que han recibido ayudas en los años 2003 a 2008 en relación 

a la integración de inmigrantes en Barcelona (núm. reg. 77583) ................................... 55

184/060916 Autor: Sánchez Rubio, María José
 Número de personas que han sufrido accidentes de tráfico en la provincia de Granada 

que han quedado en situación grave de discapacidad (núm. reg. 77584) ...................... 55



Congreso 7 de julio de 2009.—Serie D. Núm. 236

12

Páginas

184/060917 Autor: Sánchez Rubio, María José
 Número de personas con discapacidad de la provincia de Granada que se han benefi-

ciado del programa de vacaciones en su última convocatoria (núm. reg. 77585) .......... 55

184/060918 Autor: Sánchez Rubio, María José
 Número de convenios de accesibilidad firmados entre el Gobierno, las Corporaciones 

Locales y la ONCE en la provincia de Granada (núm. reg. 77586) ............................... 55

184/060919 Autor: Álvarez Oteo, Eloísa
 Ayuntamientos de la provincia de Soria que han recibido ayudas entre los años 2003 

al 2008 con relación al Desarrollo del Medio Rural (núm. reg. 77587) ........................ 55

184/060920 Autor: Fernández Davila, María Olaia
 Problemas generados por las obras en la carretera N-120 en Ponteareas para la cons-

trucción de la rotonda de distribución de tráfico en el cruce de Caneo y San Vicente 
(núm. reg. 77589) ........................................................................................................... 55

184/060921 Autor: Jorquera Caselas, Francisco Xesús
 Grado de ejecución de la partida contemplada en los Presupuestos Generales del Esta-

do para el año 2009 para el saneamiento de Teo (A Coruña) (núm. reg. 77590) ........... 56

184/060922 Autor: Jorquera Caselas, Francisco Xesús
 Inspecciones de trabajo para comprobar la formación de los puestos de titulados náu-

ticos-pesqueros en buques pesqueros (núm. reg. 77591) ............................................... 56

184/060923 Autor: Jorquera Caselas, Francisco Xesús
 Transferencia a Galicia de las autopistas AP-9 y AP-53 (núm. reg. 77592) .................. 57

184/060924 Autor: Campuzano i Canadés, Carles
 Situación en la que se encuentran los traspasos pendientes a las Comunidades Autóno-

mas en materia de autorizaciones de trabajo de los extranjeros cuya relación laboral se 
desarrolle en su territorio (núm. reg. 77604) .................................................................. 58

184/060925 Autor: Campuzano i Canadés, Carles
 Previsiones acerca de adaptar el Real Decreto 2393/2004, de 30 de diciembre, que 

aprueba el Reglamento de la Ley Orgánica 4/2000, de 11 de enero de 2000, sobre 
derechos y libertades de los extranjeros en España y su integración social, al acuerdo 
de traspaso de funciones y servicios a la Generalitat de Catalunya en materia de inmi-
gración (núm. reg. 77606) .............................................................................................. 58

184/060926 Autor: Díez González, Rosa María
 Nombramiento de Embajadores en Misión Especial (núm. reg. 77614) ....................... 58

184/060927 Autor: Fernández Davila, María Olaia
 Proceso de regularización de embarcaciones y necesidad de prorrogar el plazo y modi-

ficar la ley (núm. reg. 77633) ......................................................................................... 59

184/060928 Autor: Fernández Davila, María Olaia
 Ayudas compensatorias para los trabajadores del mar afectados por los paros obligato-

rios de tres meses de duración (núm. reg. 77634) .......................................................... 60

184/060929 Autor: Agirretxea Urresti, Joseba (GV
 Fase en la que se encuentra el estudio de impacto medioambiental del proyecto de la 

nueva línea eléctrica Vitoria-Muruarte-Castejón según el trazado propuesto por Red 
Eléctrica Española (núm. reg. 77637) ............................................................................ 60

184/060930 Autor: Barkos Berruezo, Uxue
 Reforma del Fuerte de San Cristóbal (Navarra) (núm. reg. 77645) ............................... 60

184/060931 Autor: Canet Coma, Francesc
 Previsiones acerca de incrementar el número de paradas del tren de la línea 4 de 

Cercanías de RENFE, así como de la ampliación de los aparcamientos existentes 



Congreso 7 de julio de 2009.—Serie D. Núm. 236

13

Páginas

o de la construcción de uno nuevo, en la estación de Vacarisses (Barcelona) (núm. 
reg. 77669) ..................................................................................................................... 61

184/060932 Autor: Ayllón Manso, José Luis
 Motivos y actividades de la Ministra de Ciencia e Innovación que le impiden asistir a 

la sesión de control prevista para el día 24/06/2009 (núm. reg. 77673) ........................ 61

184/060933 Autor: Jorquera Caselas, Francisco Xesús
 Obras de adecuación del edificio de la antigua Capitanía General de Ferrol para alber-

gar la sede del Archivo Naval de Ferrol (núm. reg. 77687) ........................................... 61

184/060934 Autor: Perestelo Rodríguez, José Luis
 Previsiones acerca de invertir dos millones de euros con cargo al uno por ciento cultural 

para la creación de un museo de arte sacro en la isla de La Palma (núm. reg. 77692) ..... 62

184/060935 Autor: Barkos Berruezo, Uxue
 Fecha prevista para solucionar la falta de cobertura de telefonía móvil en el Valle de 

Izagaondoa, en Navarra (núm. reg. 77698) .................................................................... 62

184/060936 Autor: Herrera Torres, Joan
 Opinión del Gobierno acerca de las imágenes difundidas de la agresión a un inmi-

grante senegalés que está siendo repatriado en el aeropuerto de Barajas en el que se ve 
como un grupo de policías lo amordaza y golpea (núm. reg. 77759) ............................ 63

184/060937 Autor: Díez González, Rosa María
 Contratación de trabajadores inmigrantes sin permiso de trabajo (núm. reg. 77786) .... 63

184/060938 Autor: Díez González, Rosa María
 Sistema de inspección de trabajo y ruptura del mercado de trabajo (núm. reg. 77787) .... 64

184/060939 Autor: Díez González, Rosa María
 Seguridad ciudadana en los nuevos barrios de Madrid (núm. reg. 77788) .................... 64

184/060940 Autor: Jorquera Caselas, Francisco Xesús
 Deficiencias y carencias de personal de Correos en Galicia y perspectivas de futuro 

(núm. reg. 77790) ........................................................................................................... 65

184/060941 Autor: Llamazares Trigo, Gaspar
 Actuaciones de la Inspección de Trabajo en relación con el accidente de trabajo por el 

que perdió el brazo izquierdo un trabajador de origen boliviano de la empresa Horno 
Rovira Safor, S.L. en Gandía (Valencia) en la madrugada del día 27 al 28/05/2009 
(núm. reg. 77807) ........................................................................................................... 66



Congreso 7 de julio de 2009.—Serie D. Núm. 236

14

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2009.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/060098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

La Plataforma Ciutadana en Defensa de les Terres del 
Sénia ha enviado escritos a la Subdelegación del Gobierno 
en Castellón, Dirección General de Costas, a la Dirección 
General de Política Energética y Minas, a la Dirección 
General de Calidad y Evaluación Ambiental, así como a la 
Subsecretaría del Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, en relación con el comunicado recibido por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio (R.S. 
7/05/2009) en el que, en relación con el proyecto Castor 
de almacenamiento de gas natural, se informa que se ha 
requerido a la empresa promotora ESCAL UGS la traduc-
ción al castellano de la documentación exigible por consi-
derarla finalmente relevante en el mencionado proyecto.

En el «BOE» núm. 225, de 17 de septiembre de 2008, 
se publicó anuncio de la Subdelegación del Gobier-
no de Castellón sometiendo a información pública 
diferentes trámites administrativos, competencia de 
dichas administraciones públicas, por lo que, como 
representantes de intereses colectivos que pueden verse 
afectados, se solicita la suspensión del procedimiento 
hasta que se facilite esta documentación, por ser rele-
vante y esencial en el mencionado proyecto, pues 
lamentablemente en la fase de información pública 
concedida no pudo estudiarse la misma, al estar presen-
tada en lengua inglesa.

El Instrumento de Ratificación del Convenio sobre el 
acceso a la información, la participación del público en la 
toma de decisiones y el acceso a la justicia en materia de 
medio ambiente, denominado también Convenio de Aar-
hus, de 25 de junio de 1998, establece que «A fin de con-
tribuir a proteger el derecho de cada persona, de las gene-
raciones presentes y futuras, a vivir en un medio ambiente 
que permita garantizar su salud y su bienestar, cada Parte 
garantizará los derechos de acceso a la información sobre 
el medio ambiente, la participación del público en la toma 
de decisiones y el acceso a la justicia en materia medioam-
biental». Asimismo, la Ley 27/2006, de 18 de julio, por la 
que se regulan los derechos de acceso a la información, de 
participación pública y de acceso a la justicia en materia 
de medio ambiente (que incorpora las Directivas 2003/4/
CE y 2003/35/CE), garantiza el derecho a formular alega-
ciones y observaciones cuando estén aún abiertas todas las 
opciones y antes de que se adopte la decisión sobre los 
mencionados planes, programas o disposiciones de carác-
ter general y a que sean tenidas debidamente en cuenta por 
la Administración Pública correspondiente.

El artículo 45 de la Constitución configura el medio 
ambiente como un bien jurídico de cuyo disfrute son titula-
res todos los ciudadanos y cuya conservación es una obliga-
ción que comparten los poderes públicos y la sociedad en su 
conjunto. En este sentido, todos tienen el derecho a exigir a 
los poderes públicos que adopten las medidas necesarias 
para garantizar la adecuada protección del medio ambiente, 
para disfrutar del derecho a vivir en un medio ambiente 
sano. Correlativamente, se impone a todos la obligación de 
preservar y respetar ese mismo medio ambiente, y para que 
los ciudadanos, individual o colectivamente, puedan partici-
par en esa tarea de protección de forma real y efectiva, 
resulta necesario disponer de los medios adecuados, cobran-
do especial importancia la participación pública en el proce-
so de toma de decisiones públicas.

Es por ello que, además, la Plataforma Ciutadana en 
Defensa de les Terres del Senia ha solicitado a las admi-
nistraciones citadas la apertura de un nuevo período de 
información pública en aquellas materias que estuvie-
ran redactadas en lengua inglesa, y que pudieran afec-
tar a sus competencias:

Dominio público marítimo-terrestre.
Autorización ambiental integrada.
Declaración de impacto ambiental.
Procedimiento administrativo de autorización y 

reconocimiento de utilidad pública.
Porque debe respetarse y protegerse el derecho de 

cada persona, de las generaciones presentes y futuras, a 
vivir en un medio ambiente que permita garantizar su 
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salud y su bienestar, por encima de intereses industria-
les o particulares, como es el caso.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

 

184/060731

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asunto 
de referencia.

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita

AUTOR: Barkos Berruezo, Uxue (GMx).

Retirada de su pregunta sobre motivos por los que se va 
a ver reducido de cuatro a dos los servicios diarios de ida 
y vuelta del tren Alvia que realiza el trayecto de Pamplo-
na a Madrid y viceversa, así como medidas ante dicha 
situación.

Acuerdo:

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por retira-
da la iniciativa de referencia, así como comunicarlo al 
Gobierno y al autor de la iniciativa y publicarlo en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio 
de 2009.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

Nota.—La iniciativa de referencia fue publicada en el 
«BOCG. Congreso de los Diputados», serie D, 
núm. 227, de 23 de junio de 2009.

184/060776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

La fijación de cuotas estrictas anuales de pesca del 
atún rojo para el sector almadrabero andaluz, ha provo-
cado, además del efecto económico general, n impor-
tante impacto en los trabajadores del sector, pues al 
haber tenido que interrumpir anticipadamente la cam-

paña, les resulta imposible completar los 2 meses de 
cotización que les darían derecho a 4 meses de percep-
ción de prestación por desempleo. Se calcula que son 
más de 400 las familias directamente afectadas.

Por otro lado, se ha podido comprobar que la cuota 
asignada por el gobierno central a Andalucía —dentro de 
la cuota asignada por la UE a España— es sensiblemente 
inferior a lo que históricamente ha venido siendo la parti-
cipad n del sector almadrabero andaluz en el conjunto de 
capturas del atún rojo n España. En efecto, por el gobierno 
central se ha asignado a Andalucía u a cuota algo inferior 
al 27%, cuando históricamente venía capturando un 49%.

Asimismo, ha causado perplejidad en el sector —sobre 
todo en sus trabajadores— que las almadrabas se encuen-
tren dentro de la lista 4.ª de embarcaciones, en lugar de la 
3.ª, siendo así que la almadraba es un arte pesquero por 
excelencia, conocido hace milenios, y que en todo momen-
to se exige a embarcaciones y tripulaciones los mismos 
requisitos y tramitación ante las autoridades marítimas 
que a los integrantes de la lista tercera, los cuales tienen 
derecho, por estar precisamente en lista tercera a las ayu-
das y subvenciones de la UE asociadas a situaciones asi-
milables a paros biológicos, reconversiones, etc.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

1) ¿Cuál es la razón por la que el Gobierno ha 
asignado al sector almadrabero andaluz una cuota de 
capturas (27%) sensiblemente inferior a lo que históri-
camente han venido representando su participación en 
el conjunto de capturas (49%)?

2) ¿Piensa el Gobierno realizar alguna gestión 
ante la UE que permita una valoración plurianual de las 
capturas, que permita —con la modulad que se consi-
dere razonable— compensar los años en que se supera 
cuota con las temporadas en que esta no se alcanza?

3) ¿Considera el Gobierno la posibilidad de volver 
a incluir el sector almadrabero en la lista 38 de embar-
caciones, que es la que le corresponde por su tradición 
pesquera milenaria?

4) ¿Qué medidas sociales piensa aplicar el Gobier-
no para mitigar impacto social y económico en los tra-
bajadores de la prematura terminación de la campaña 
de pesca del atún que les dificulta percepción de presta-
ciones por desempleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/060777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.
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Entre los trabajadores del Centro Bahía de Cádiz de 
EADS-CASA, llamado CBC, perteneciente a la empre-
sa EADS-CASA, con dos factorías en principio, la de 
El Puerto de Santa María y Puerto Real, existe una gran 
preocupación ante los anuncios e insinuaciones realiza-
dos de forma reiterada por fuentes de la dirección de la 
empresa sobre la posibilidad de que dicho centro sea 
desgajado de la empresa matriz (Airbus Military), 
pasando a integrase en otra empresa del sector auxiliar, 
posiblemente Alestis, en la que participa la Junta de 
Andalucía.

Si se llegase a consolidar el traspaso de la factoría 
de EADS-CASA, o Airbus Military a un subcontratista 
del sector, como Alestis, estaríamos ante una pérdida 
de categoría o importancia cualitativa de la empresa, 
con indudables consecuencias para el futuro y, en defi-
nitiva, las garantías de empleo para el sector.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Cuál es la posición del Gobierno ante la posibili-
dad de que el Centro Bahía de Cádiz de EADS sea 
separado de la empresa matriz y pase a formar parte de 
una empresa de componentes?

¿Qué actuaciones piensa emprender el Gobierno para 
garantizar la continuidad del Centro Bahía de Cádiz de 
EADS como elemento de la empresa matriz, teniendo en 
cuenta su grado de participación en EADS y el consorcio 
Airbus y su influencia política en Europa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/060778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa a los problemas de 
construcción de la A-8 en los tramos de Mondoñedo-
Lindín y Lindín-Carreira.

Desde abril de 2009 los trabajos de construcción del 
tramo entre Mondoñedo y Lindín de la denominada 
autovía del Cantábrico (A-8), están paralizados por 
causa de un desprendimiento de tierra proveniente de 
las laderas del monte Padornelo.

Los problemas geológicos de la zona no son nuevos 
e incluso obligaron al Ministerio de Fomento a variar el 
proyecto inicial de dicho tramo y también del de Lin-
dín-Carreira por las inestabilidades del terreno.

El tramo Mondoñedo-Lindín consta de 5,5 kilóme-
tros de longitud y debido a la orografía y las especiales 
características del terreno reviste especial dificultad. El 
mismo problema tiene el tramo siguiente, el de Lindín-
Carreira.

Según parece, el Ministerio estaría estudiando una 
reforma del proyecto a fin d dar solución a este tipo de 
problemas. Se habla de reiniciar las obras en el mes de 
julio y dado el parón de estos meses, resulta difícil que 
se vayan a cumplir los plazos establecidos.

En la actualidad, en el territorio de Galicia, sólo 
están abiertos al tráfico el tramo de A-8 que discurre 
entre la conexión con la A-6 y Vilalba y el tramo de la 
A-8 que pasa por la zona de la costa de Lugo, por los 
municipios de Barreiros y Ribadeo, los demás tramos 
están en ejecución.

¿Por qué están paralizadas las obras de construcción 
de la A-8, autovía Transcantábrica, en el tramo situado 
entre Mondoñedo y Lindín? ¿Se debe únicamente al 
desprendimiento de tierra producido a principios del 
mes de abril pasado?

¿Se están llevando a cabo tareas de retirada de las 
tierras desprendidas?

¿Está el Ministerio de Fomento estudiando otras 
opciones dadas las dificultades geológicas y las espe-
ciales características del terreno? De ser así, ¿en qué 
consistirían las soluciones?

¿Afectarían las variaciones al tramo entre Mondo-
ñedo y Lindín y al de Lindín-Carreira?

¿Qué alternativas maneja el Ministerio para solven-
tar los problemas derivados de una complicada orogra-
fía y para evitar en el futuro continuos desprendimien-
tos de tierra?

¿Se van a cumplir los plazos de construcción y fina-
lización de la A-8? ¿Se van a retrasar los plazos tempo-
rales debido a este tipo de problemas?

¿Cuándo prevé el Ministerio la finalización de dicha 
autovía?

¿Qué plazos maneja el Ministerio para la apertura 
de diferentes tramos de la A-8 en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2009.—Francisco Xesus Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/060779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

¿Qué medidas va a llevar a cabo el Gobierno para 
garantizar que los clubes futbolísticos sufraguen las 
deudas pendientes con Hacienda antes de realizar el 
mayor desembolso económico de la historia del fútbol 
por un jugador?
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¿Qué medidas va a llevar a cabo el Gobierno para 
garantizar que los clubes futbolísticos sufraguen las 
deudas pendientes con la Seguridad Social antes de rea-
lizar el mayor desembolso económico de la historia del 
futbol por un jugador?

¿Cuál es la opinión del Gobierno entorno a las enti-
dades financieras que han dado crédito a esta operación 
teniendo principalmente en cuenta que a día de hoy el 
flujo crediticio todavía no llega a las familias y a las 
PYMES?

¿Piensa el Gobierno acometer alguna reforma diri-
gida a limitar las retribuciones de los deportistas profe-
sionales? En caso afirmativo, ¿en base a qué criterios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/060780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de jubilados que se beneficiaron 
del Programa de Vacaciones para Mayores, en la Pro-
vincia de Soria en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/060781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de familias de la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León beneficiadas con la ayuda 
de 2.500 euros por nacimiento de hijo o hija, desde su 
entrada en vigor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/060782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de Equipos de Atención Mujer-
Menor (EMVME) creados en la Comunidad Autóno-
ma de Castilla y León desde abril de 2004 hasta abril 
del 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/060783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de madres con hijos menores de 
tres años que perciben 100 euros mensuales en la Pro-
vincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/060784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el importe total de las inversiones destina-
das a pensiones de orfandad en el año 2008 en la Pro-
vincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.
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184/060785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el importe de las transferencias para 
dar cobertura al Plan Concertado de Servicios Sociales 
en los ayuntamientos de Soria durante los cuatro últi-
mos años y previsiones para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/060786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de la Ley de 
Dependencia en la Comunidad de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/060787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de beneficiarios de la Ley de 
Dependencia en la Provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de marzo 
de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/060788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de familias de la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León beneficiadas con el Per-
miso de Paternidad desde la entrada en vigor de la Ley 
de Igualdad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/060789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los Ayuntamientos de la Provincia de 
Soria que han recibido ayudas entre los años 2003 al 
2008, procedentes del Ministerio de Igualdad, relacio-
nado con el acuerdo del INJUVE con la FEMP para el 
impulso de políticas y programas de juventud?.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/060790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los Ayuntamientos de la Provincia de 
Soria que han recibido ayudas entre los años 2003 
al 2008, procedentes del Ministerio de Economía y 
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Hacienda, para la realización del padrón municipal y la 
actualización del censo electoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/060791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clementina Díez de Baldeón García, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregun-
ta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas empresas se han beneficiado de los Crédi-
tos del Instituto Oficial de Crédito (ICO) en 2007-2008 
y en los primeros 4 meses de 2009 en la Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Clementina Díez de Baldeón García, Dipu-
tada.

184/060792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clementina Díez de Baldeón García, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregun-
ta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas empresas se han beneficiado de los Crédi-
tos del Instituto Oficial de Crédito (ICO) en 2007-2008 
y en los primeros 4 meses de 2009 en la provincia de 
Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Clementina Díez de Baldeón García, Dipu-
tada.

184/060793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clementina Díez de Baldeón García, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregun-
ta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos empleos ha producido el Plan E en la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha desde su 
implantación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Clementina Díez de Baldeón García, Dipu-
tada.

184/060794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clementina Díez de Baldeón García, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregun-
ta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos empleos ha producido en cada uno de los 
distintos municipios de la provincia de Ciudad Real el 
Plan E?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Clementina Díez de Baldeón García, Dipu-
tada.

184/060795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clementina Díez de Baldeón García, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregun-
ta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno del Plan E en la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha desde su 
Implantación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Clementina Díez de Baldeón García, Dipu-
tada.
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184/060796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clementina Díez de Baldeón García, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregun-
ta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno del Plan E en la 
provincia de Ciudad Real desde su implantación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Clementina Díez de Baldeón García, Dipu-
tada.

184/060797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clementina Díez de Baldeón García, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregun-
ta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión global supone el Plan E en la Comu-
nidad Autónoma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Clementina Díez de Baldeón García, Dipu-
tada.

184/060798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clementina Díez de Baldeón García, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregun-
ta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno del V Plan Nacio-
nal de Acción para la Inclusión Social (2008-2010) en 
la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Clementina Díez de Baldeón García, 
Diputada.

184/060799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clementina Díez de Baldeón García, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregun-
ta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno del V Plan Nacio-
nal de Acción para la Inclusión Social (2008-2010) en 
la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Clementina Díez de Baldeón García, 
Diputada.

184/060800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clementina Díez de Baldeón García, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregun-
ta para que le sea contestada por escrito.

¿A cuántas personas ha beneficiado la Ley de 
Dependencia en la Comunidad Autónoma de Castilla-
La Mancha desde su aplicación hasta el presente y cuál 
ha sido el presupuesto asignado para tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Clementina Díez de Baldeón García, 
Diputada.

184/060801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clementina Díez de Baldeón García, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregun-
ta para que le sea contestada por escrito.

¿A cuántas personas ha beneficiado la Ley de 
Dependencia en la provincia de Ciudad Real desde su 
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aplicación hasta el presente y cuál ha sido el presupues-
to asignado para tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Clementina Díez de Baldeón García, 
Diputada.

184/060802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Emilio Álvarez Villazán, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los Ayuntamientos de la provincia de 
Valladolid que han recibido ayudas entre los años 2003 
al 2008, procedentes del Ministerio de Economía y 
Hacienda, para la realización del padrón municipal y la 
actualización del censo electoral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Emilio Álvarez Villazán, Diputado.

184/060803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Emilio Álvarez Villazán, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los Ayuntamientos de la provincia de 
Valladolid que han recibido ayudas entre los años 2003 
al 2008, procedentes del Ministerio de Igualdad, rela-
cionado con el acuerdo del INJUVE con la FEMP para 
el impulso de políticas y programas de juventud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Emilio Álvarez Villazán, Diputado.

184/060804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Emilio Álvarez Villazán, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de madres con hijos menores de 
tres años que perciben 100 euros mensuales en la pro-
vincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Emilio Álvarez Villazán, Diputado.

184/060805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Emilio Álvarez Villazán, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de jubilados que se beneficiaron 
del Programa de Vacaciones para Mayores, en la pro-
vincia de Valladolid en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Emilio Álvarez Villazán, Diputado.

184/060806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el importe de la cuantía de las ayudas y 
subvenciones concedidas al Ayuntamiento de Salaman-
ca para el desarrollo de servicios sociales en el período 
2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de abril 
de 2009.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/060807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
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del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la valoración y el grado de desarrollo y 
aplicación del Sistema para la Autonomía y la Atención 
a la Dependencia en la Comunidad de Castilla y León, 
así como los acuerdos y convenios que conlleva la eje-
cución de dicha medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de abril 
de 2009.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/060808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la valoración y el grado de desarrollo y 
aplicación de la Ley de Promoción de la Autonomía 
Personal y Atención a las personas en situación de 
dependencia en Castilla y León, así como acuerdos y 
convenios que conlleva la ejecución de dicha medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de abril 
de 2009.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.

184/060809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el número total 
de beneficiarios de la aplicación de la Ley de Depen-
dencia a fecha de abril de 2009, en la provincia de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de abril 
de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/060810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josu Montalbán Goicoechea, Diputado por 
Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas personas se ha beneficiado hasta la fecha 
del servicio de cuidador informal previsto en la Ley de 
Dependencia, distribuido por Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de abril 
de 2009.—Josu Montalbán Goicoechea, Diputado.

184/060811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josu Montalbán Goicoechea, Diputado por 
Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la financiación que el Gobierno de 
España ha destinado a la implantación y desarrollo de 
la Ley de Dependencia, distribuida por conceptos, 
Comunidades Autónomas y niveles administrativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de abril 
de 2009.—Josu Montalbán Goicoechea, Diputado.

184/060813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Grande Pesquero, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas solicitudes de fondos para el Plan Renove 
del turismo se han recibido provenientes de la provin-
cia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—Pilar Grande Pesquero, Diputada.
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184/060814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar Grande Pesquero, Diputada por Las Pal-
mas, y doña María Mercedes Coello Fernández-Truji-
llo, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que le sean contes-
tada por escrito.

¿Cuántas solicitudes de fondos para el Plan Renove 
del turismo se han recibido provenientes de la provin-
cia de Santa Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de abril 
de 2009.—Pilar Grande Pesquero y María Mercedes 
Coello Fernández-Trujillo, Diputadas.

184/060815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es la cuantía total de las becas concedidas 
a estudiantes de bachillerato y módulos de formación 
profesional en la Comunidad Autónoma de Aragón, en 
los períodos 2000-2004 y 2004-2008?

2. ¿Qué número de becarios existían y cuál ha sido 
su evolución en estudios de bachillerato y módulos de 
formación profesional en la Comunidad Autónoma de 
Aragón en el período 2000-2004 y 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados.

184/060816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 

Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es el número de alumnos que se están 
beneficiando del Programa de altas capacidades en cen-
tros de educación primaria y secundaria en los colegios 
de Zaragoza?

2. ¿Cuál es el número de alumnos que se están 
beneficiando del plan Programas de Refuerzo, Orienta-
ción y Apoyo (PROA) en centros de educación prima-
ria y secundaria en los colegios de Zaragoza?

3. ¿Cuál es la Tasa actual de escolarización entre 0 
y 3 años en Zaragoza?

4. ¿Cuál es la valoración del Gobierno de la segre-
gación educativa en los centros privados concertados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados.

184/060817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del 
Pilar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tadas por escrito.

¿Cuál ha sido la valoración y el grado de desarrollo 
y aplicación de la Ley Orgánica de Educación en la 
Comunidad Autónoma de Aragón, así como de los dife-
rentes acuerdos y convenios que conlleva la ejecución 
de dicha política?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del 
Pilar Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados.

184/060818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, doña Juana 
Serna Masià, don Guillermo Bernabéu Pastor y don 
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Carlos González Serna, Diputados por Alicante, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

Motivación

El 3 de abril de 2009, el Consejo de Ministros ha 
aprobado la distribución de 49,6 millones de euros entre 
las Comunidades Autónomas, con el objetivo de mejo-
rar la calidad educativa de los centros escolares y pro-
fundizar en la equidad del sistema educativo para lograr 
el éxito de todos los alumnos en condiciones de igual-
dad, planteamientos que inspiran la Ley Orgánica de 
Educación y que se ponen en práctica a través del Plan 
PROA (Programas de refuerzo, orientación y apoyo).

De esta manera, el Plan PROA aumenta su dotación 
presupuestaria en más de un 60 por ciento respecto a 
2007, ya que contará con un presupuesto final de prác-
ticamente 100 millones de euros. Los programas se 
fundamentan en la necesaria cooperación con las 
Comunidades Autónomas, que aportan el 50 por 100 
del coste total.

Por ello se formula al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Pueden informarnos de las actuaciones y presu-
puesto desde el 2005 y previstas del Plan PROA en la 
provincia de Alicante y en los centros y municipios, 
que hayan recibido ayudas o actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2009.—Herick Manuel Campos Arteseros, Juana 
Serna Masià, Guillermo Bernabéu Pastor y Carlos 
González Serna, Diputados.

184/060819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, doña Juana 
Serna Masià, don Guillermo Bernabéu Pastor y don 
Carlos González Serna, Diputados por Alicante, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

Motivación

El 3 de abril de 2009, el Consejo de Ministros ha 
aprobado a propuesta de la ministra de Educación, Polí-
tica Social y Deporte, doña Mercedes Cabrera, el repar-

to entre las Comunidades autónomas de 100 millones 
de euros en este año 2009, correspondientes al Plan 
Educa-3. Las Comunidades Autónomas aportarán una 
cantidad similar.

Este plan tiene como finalidad crear 300.000 pla-
zas educativas de calidad de 0 a 3 años en el periodo 
2008-2012.

El Plan Educa-3 empezó a aplicarse el año pasado y 
supone una inversión total de 1.087 millones de euros 
entre 2008 y 2012. La financiación se realiza al 50 por 
ciento entre el Ministerio de Educación, Política Social 
y Deporte y las Comunidades Autónomas.

¿Qué Actuaciones y presupuesto desde el 2008 y 
previstas del Plan Educa-3 en la provincia de Alicante y 
en los municipios, han recibido ayudas o actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2009.—Herick Manuel Campos Arteseros, Juana 
Serna Masià, Guillermo Bernabéu Pastor y Carlos 
González Serna, Diputados.

184/060820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clementina Díez de Baldeón García, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregun-
ta para que le sea contestada por escrito.

Evolución del número de becarios no universitarios 
en la provincia de Ciudad Real desde el año 2004 a la 
actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Clementina Díez de Baldeón García, 
Diputada.

184/060821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clementina Díez de Baldeón García, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregun-
ta para que le sea contestada por escrito.
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Evolución del número de becarios no universitarios 
en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha 
desde el año 2004 a la actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Clementina Díez de Baldeón García, 
Diputada.

184/060822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, doña Juana 
Serna Masià, don Guillermo Bernabeu Pastor y don 
Carlos González Serna, Diputados por Alicante, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

Motivación

El 3 de abril de 2009, el Consejo de Ministros ha 
aprobado una partida de nueve millones de euros para 
la mejora de las bibliotecas para impulsar la lectura 
tanto entre los alumnos como en el resto de la comuni-
dad educativa.

El presupuesto de nueve millones de euros aprobado 
se enmarca en el Plan de mejora de bibliotecas escola-
res que comenzó en 2005, con el objetivo de mejorar 
las dotaciones de libros de lectura y materiales educati-
vos así, como los equipos necesarios para su gestión. 
La inversión realizada por parte del Ministerio suma un 
total 61 millones de euros.

Por ello se formula al Gobierno la siguiente pregunta:

¿Qué actuaciones y presupuesto desde el 2005 del 
Plan de mejora de bibliotecas escolares en la provincia 
de Alicante y en los municipios han recibido ayudas o 
actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2009.—Herick Manuel Campos Arteseros, Juana 
Serna Masià, Guillermo Bernabeu Pastor y Carlos 
González Serna, Diputados.

184/060823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marta Estrada Ibars, Diputada por Pontevedra, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones de mejora del estado ecológico de 
los ríos realiza el Ministerio de Medio Ambiente, Me-
dio Rural y Marino en la Comunidad Autónoma de Ga-
licia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2009.—Marta Estrada Ibars, Diputada.

184/060824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, doña Juana 
Serna Masià, don Guillermo Bernabeu Pastor y don 
Carlos González Serna, Diputados por Alicante, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

Motivación

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ha 
asignado mediante el Instituto para la Diversificación y 
el Ahorro de Energía (IDAE) a las Comunidades Autó-
nomas un total de 280,8 millones de euros, para llevar a 
cabo las medidas y acciones prioritarias contempladas 
para este ejercicio en el Plan de Acción 2008-2012 de 
ahorro y eficiencia energética y en el Plan de Energías 
Renovables (PER) 2005-2010.

Por ello se formula al Gobierno la siguiente pregunta:

¿Qué acciones y por qué cantidad se van a desarro-
llar en la provincia de Alicante y en qué municipios y 
por qué cantidad en cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2009.—Herick Manuel Campos Arteseros, Juana 
Serna Masià, Guillermo Bernabeu Pastor y Carlos 
González Serna, Diputados.

184/060825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y si-
guientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
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Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de hogares de la provincia de 
Soria a los que afectará la tarifa eléctrica social, así 
como el importe del ahorro que se estima para dichos 
hogares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/060826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Emilio Álvarez Villazán, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de hogares de la provincia de 
Valladolid a los que afectará la tarifa eléctrica social, así 
como el importe del ahorro que se estima para dichos 
hogares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Emilio Álvarez Villazán, Diputado.

184/060827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuántas ayudas para la emancipación de jóvenes se 
han concedido para el municipio de El Puerto de Santa 
María (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/060828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción Sanz Carrillo, doña María del Pi-
lar Alegría Continente y don Alfredo Francisco Javier 

Arola Blanquet, Diputados por Zaragoza, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles han sido las inversiones en los Parado-
res Nacionales de la provincia de Zaragoza durante el 
año 2008?

2. ¿Cuáles son las inversiones previstas en ese 
mismo apartado para el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Concepción Sanz Carrillo, María del Pi-
lar Alegría Continente y Alfredo Francisco Javier 
Arola Blanquet, Diputados.

184/060829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Co-
ruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que les 
sea contestadas por escrito.

Teniendo en cuenta la necesidad de regularizar el 
mayor número posible de la fl ota artesanal y que los 
ritmos de regularización van lentos, ¿piensa el Ministe-
rio prorrogar el plazo de regularización? En caso afi r-
mativo, ¿por cuánto tiempo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2009.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.

184/060830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por la pro-
vincia de Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el transcurso de la obra de la nueva termi-
nal del aeropuerto de Fuerteventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2009.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada.
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184/060831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros, doña Juana 
Serna Masià, don Guillermo Bernabeu Pastor y don 
Carlos González Serna, Diputados por Alicante, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Puede informar el Gobierno de la evolución desde 
el año 2003, del Programa de Vacaciones Imserso en la 
provincia de Alicante y en las ciudades de Benidorm, 
Calpe y Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2009.—Herick Manuel Campos Arteseros, Juana 
Serna Masià, Guillermo Bernabeu Pastor y Carlos 
González Serna, Diputados.

184/060832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad resultante de la participa-
ción en los ingresos tributarios del Estado del munici-
pio de El Puerto de Santa María (Cádiz), durante el año 
2000, 2004 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/060833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 

Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones y programas que han re-
cibido ayudas entre los años 2003 al 2008, procedentes 
del Ministerio de Trabajo e Inmigración, en relación a la 
integración de inmigrantes, en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/060834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Emilio Álvarez Villazán, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones y programas que han 
recibido ayudas entre los años 2003 al 2008, proceden-
tes del Ministerio de Trabajo e Inmigración, en relación 
a la integración de inmigrantes, en la provincia de Va-
lladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Emilio Álvarez Villazán, Diputado.

184/060835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones y programas que han 
recibido ayudas procedentes de la convocatoria con car-
go al 0,52% del Impuesto sobre la Renta de las Perso-
nas Físicas (I.R.P.F.) —actualmente 0,7%— en la pro-
vincia de Soria entre los años 2003 al 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.
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184/060836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clementina Díez de Baldeón García, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la tasa de criminalidad en la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha desde 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Clementina Díez de Baldeón García, Di-
putada.

184/060837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clementina Díez de Baldeón García, Diputada 
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la tasa de criminalidad en la provincia 
de Ciudad Real desde 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Clementina Díez de Baldeón García, Di-
putada.

184/060838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre los motivos que 
le han llevado a retirar el recurso de inconstitucionali-
dad presentado contra la Ley Valenciana de Régimen 
Económico Matrimonial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/060839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes Ba-
lears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué valoración hace el Ministerio de industria, 
Turismo y Comercio acerca de la política de coordina-
ción con las Comunidades Autónomas, en materia de 
turismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.

184/060840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes Ba-
lears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversiones tiene previstas el Ministerio de In-
dustria, Turismo y Comercio para la renovación de la 
oferta en Paradores de España, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.

184/060841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes Ba-
lears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué tipo de campañas de promoción turística va a 
llevar a cabo el Gobierno con la Comunidad Autónoma 
de les Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.
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184/060842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes Ba-
lears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas por el Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio en materia de pro-
moción turística?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.

184/060843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes Ba-
lears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los planes del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio en materia de calidad turística en 
les Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.

184/060844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes Ba-
lears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones hay para la realización de progra-
mas de formación en Paradores de España, S.A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.

184/060845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes Ba-
lears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿En qué situación se encuentra el nuevo Parador de 
la isla de Ibiza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.

184/060846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones acerca del incremento y 
fortalecimiento de la red de Paradores de Turismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.

184/060847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones en materia de calidad 
turística que va a llevar a cabo el Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio en el año 2009/2010?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.
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184/060848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los planes de actuación que desarrollará 
el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio en el 
ámbito de la innovación y la investigación turística?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.

184/060849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Miriam Muñoz Resta, Diputada por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las previsiones acerca de llevar a cabo 
campañas de promoción en los mercados emisores des-
tinados al turismo individual e independiente en rela-
ción a los nuevos sistemas de comercialización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Miriam Muñoz Resta, Diputada.

184/060850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Dentro del Fondo Financiero del Estado para la 
modernización de las Infraestructuras Turísticas 
(FOMIT), ¿qué número de proyectos, y con que dota-
ción económica, de la Comunidad Autónoma de Gali-
cia han recibido financiación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado.

184/060851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

En el conjunto del Plan de Mejora de la Calidad en 
el Comercio, ¿cuáles han sido las cantidades conveni-
das con la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado.

184/060852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los Ayuntamientos de la Provincia de Soria 
que han recibido ayudas entre los años 2003 al 2008, pro-
cedentes del Ministerio de Ciencia e Innovación, con rela-
ción a Proyectos CEL?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/060853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿ Cuáles son los Ayuntamientos de la Provincia de 
Soria que han recibido ayudas entre los años 2003 al 
2008, procedentes del Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino, con relación al Convenio con la 
FEMP sobre Biodiversidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

 



Congreso 7 de julio de 2009.—Serie D. Núm. 236

31

184/060854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los Ayuntamientos de la Provincia de Soria 
que han recibido ayudas entre los años 2003 al 2008, pro-
cedentes del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural 
y Marino, desde la Fundación Biodiversidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/060855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los Ayuntamientos de la Provincia de 
Soria que han recibido ayudas entre los años 2003 al 2008, 
procedentes del Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino, con relación al Desarrollo Sostenible del 
Medio Rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/060856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Emilio Álvarez Villazán, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los Ayuntamientos de la Provincia de 
Valladolid que han recibido ayudas entre los años 2003 
al 2008, procedentes del Ministerio de Ciencia e Inno-
vación, con relación a Proyectos CEL?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Emilio Álvarez Villazán, Diputado.

184/060857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Emilio Álvarez Villazán, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los Ayuntamientos de la Provincia de 
Valladolid que han recibido ayudas entre los años 2003 
al 2008, procedentes del Ministerio de Medio Ambien-
te, Medio Rural y Marino, con relación al Convenio 
con la FEMP sobre Biodiversidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Emilio Álvarez Villazán, Diputado.

184/060858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Emilio Álvarez Villazán, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los Ayuntamientos de la Provincia de 
Valladolid que han recibido ayudas entre los años 2003 
al 2008, procedentes del Ministerio de Medio Ambien-
te, Medio Rural y Marino, desde la Fundación Biodi-
versidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Emilio Álvarez Villazán, Diputado.

184/060859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Emilio Álvarez Villazán, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los Ayuntamientos de la Provincia de 
Valladolid que han recibido ayudas entre los años 2003 
al 2008, procedentes del Ministerio de Medio Ambien-
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te, Medio Rural y Marino, con relación al Desarrollo 
Sostenible del Medio Rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Emilio Álvarez Villazán, Diputado.

184/060860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Emilio Álvarez Villazán, Diputado por Valla-
dolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los Ayuntamientos de la Provincia de 
Valladolid que han recibido ayudas entre los años 2003 
al 2008, procedentes del Ministerio de Medio Ambien-
te, Medio Rural y Marino, con relación al Desarrollo 
del Medio Rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2009.—Emilio Álvarez Villazán, Diputado.

184/060861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo que se establece en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles eran los puntos de vías de comunicación de 
la provincia de Tarragona, gestionados por el Ministe-
rio de Fomento (Autopistas, Autovías y Carreteras) en 
los que se registraron mayor número de accidentes y 
que se pueden considerar puntos negros en diciembre 
del año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/060862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo que se establece en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-

so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles eran los puntos de vías de comunicación de 
la provincia de Tarragona, gestionados por el Ministe-
rio de Fomento (Autopistas, Autovías y Carreteras) en 
los que se registraron mayor número de accidentes y 
que se pueden considerar puntos negros en diciembre 
del año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/060863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo que se establece en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles eran los puntos de vías de comunicación de 
la provincia de Tarragona, gestionados por el Ministe-
rio de Fomento (Autopistas, Autovías y Carreteras) en 
los que se registraron mayor número de accidentes y 
que se pueden considerar puntos negros en diciembre 
del año 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/060864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo que se establece en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Que tramos y cuál es el número de kilómetros, de 
autovía, que se construyeron en la provincia de Tarra-
gona desde el año 1996 al año 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.
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184/060865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo que se establece en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Que tramos y cuál es el número de kilómetros, de 
autovía, que se construyeron en la provincia de Tarra-
gona desde el año 2000 al año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/060866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo que se establece en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Que tramos y cuál es el número de kilómetros, de 
autovía, que se construyeron en la provincia de Tarra-
gona desde el año 2004 al año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Joan Ruiz i Carbonell, Diputado.

184/060867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis, Diputado por Madrid, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En el mes de abril del año 2003 en la República de 
Cuba, Víctor Rolando Arroyo Carmona, que ejercía el 
periodismo libre y que apoya el proyecto Varela, fue 
condenado injustamente a 27 años de cárcel.

Desde el día 15 de mayo de 2009, Víctor Rolando 
Arroyo Carmona está en huelga de hambre intentando así 
que llegue su queja por falta de atención médica, el haci-
namiento que sufre, y el trato cruel y degradante al que se 
encuentra sometido. En función de estos antecedentes, el 
Diputado que suscribe formula las siguientes preguntas.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de que situaciones 
del estilo se produzcan de forma habitual en el sistema 
penitenciario de aquel país?

¿Qué medidas adopta el Gobierno de forma sistemá-
tica para auxiliar a quienes sufren prisión por discrepar 
con el gobierno de la dictadura de los hermanos Castro?

¿Ha realizado el Gobierno alguna acción para erra-
dicar el trato vejatorio que está recibiendo don Víctor 
Rolando Arroyo Carmona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2009.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/060868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis, Diputado por Madrid, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno de la República de Cuba a través de su 
Ministerio de Salud Pública, exige a determinados ciu-
dadanos de dicha República que han viajado al extran-
jero someterse a examen medico de control entendien-
do que han podido estar expuestos a enfermedades 
contagiosas no existentes en Cuba y diseminarlas en 
dicho país.

Al comunicar al cubano que vuelve de viaje se le 
advierte que las leyes y reglamentos de cuarentena de 
Cuba prevén multas de hasta 500 $ o prisión por tiempo 
no mayor a 2 años, o ambas.

Según informaciones obtenidas por este Diputado, 
esta norma se aplica a viajeros que vuelven de países 
donde no existe una alerta sanitaria declarada, que se 
usa como método de hostigar a ciudadanos que han 
manifestado posiciones divergentes con la dictadura.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas 
de las que se desean recibir respuesta por escrito.

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno de España de 
esta práctica del Gobierno Cubano que exigiendo el 
cumplimiento de este requisito incluso con nocturnidad 
puede llegar a ocasionar una presión psicológica total-
mente intolerable sobre el afectado?

2. ¿Pedirá explicaciones el Gobierno de España al 
Gobierno de Cuba sobre esta práctica, que pudiera ser 
habitual en un régimen dictatorial pero intolerable en 
un régimen democrático?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2009.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.
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184/060869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis, Diputado por Madrid, pertene-
ciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente los medios de comunicación han 
recogido de forma amplia la salida de la República de 
Cuba de la neuróloga disidente Hilda Molina. Según 
parece, en un momento estuvo próxima a los hermanos 
Castro, si bien posteriormente manifiesto su discrepan-
cia con su gobierno.

Según informan los medios de comunicación, la 
Presidenta argentina tuvo que plantear la necesidad de 
que se autorizará la salida de la Doctora Molina al pro-
pio Jefe del Gobierno cubano Raúl Castro, e incluso 
algunas fuentes señalan a la Santa Sede como pieza 
fundamental en la autorización obtenida para abando-
nar la isla.

Toda esta situación, debe de resultar muy sorpren-
dente al conjunto de los países y ciudadanos que viven 
en democracia, pues a ninguno nos debe de resultar 
sorprendente ejercer nuestra libertad para movemos, 
tanto dentro de las fronteras de nuestro país, como por 
los distintos países del mundo.

Todos los hechos descritos, una vez más dejan en 
evidencia la manifiesta carencia de libertades que exis-
te en la República de Cuba, haciendo absolutamente 
imprescindible que los gobiernos comprometidos con 
la democracia se sensibilicen para lograr que el ámbito 
de libertad imprescindible para el pleno desarrollo de la 
persona sea una realidad en la República de Cuba.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Tenía conocimiento el gobierno español de la 
situación en la que se encontraba la Doctora disidente 
Nilda Molina, que no recibía autorización del gobierno 
de Cuba para viajar al extranjero?

2. ¿Conocía el Gobierno las razones por las cuáles 
le era negada la autorización para abandonar la isla por 
parte de las autoridades de la República de Cuba?

3. ¿Podríamos conocer que actuaciones desarrollo 
en su momento el gobierno español para resolver esta 
situación?

4. ¿Tiene el gobierno español información sobre 
otros casos similares al de la Doctora Molina, y en caso 
afirmativo, qué actuaciones ha desarrollado en relación 
a ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2009.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.

184/060870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

Antonio Ramón Díaz Sánchez, uno de los Prisione-
ros de la Primavera de Cuba, condenado injustamente a 
veinte años de prisión, fue trasladado el pasado día 30 
de mayo desde el Hospital Militar de La Habana a la 
prisión de Canaletas y confinado en una celda de aisla-
miento en condiciones inhumanas.

Llevaba ocho meses recluido en el Hospital Militar 
debido a una complicada dolencia intestinal. Antes de 
este traslado la Seguridad del Estado propuso a la familia 
de Antonio Díaz, que si este aceptaba vestir el uniforme 
de presidiario, sería internado en una prisión cercana a la 
Ciudad de la Habana y con mejor régimen. Como no se 
aceptó este chantaje, le castigan enviándole a una prisión 
situada a unos 500 kilómetros de su casa.

La celda en que está confinado Antonio Díaz Sánchez, 
tiene dimensiones de una jaula, con un hueco para las 
necesidades y una losa que sirve de cama en medio de la 
oscuridad con humedades permanentes y sin ninguna 
comunicación al exterior. Esta situación de confinamiento 
daña su salud y le causa una tortura física y psicológica.

Fue el Gobierno quien ordenó el encarcelamiento, 
los juicios sumarios y arbitrarios y las altas condenas 
contra Antonio Díaz y contra otros muchos periodistas 
y defensores pacíficos de los Derechos Humanos, sin 
que hayan cometido violencia, ni espionaje ni delito 
alguno, sino por haber defendido los derechos de los 
cubanos de manera pacífica y transparente.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas 
de las que se desea recibir respuesta por escrito:

1. ¿Tiene el Gobierno de España conocimiento de la 
vulneración de los derechos humanos por el trato que esta 
recibiendo Antonio Ramón Díaz Sánchez por parte de las 
autoridades penitenciarias de la República de Cuba?

2. ¿Ha tomado alguna medida ante el Gobierno de 
la República de Cuba para asegurarse que en este caso 
y en los demás que afectan a prisioneros de conciencia 
se respeten los derechos humanos y se eviten cualquier 
situación de tortura o presión física o psicológica?

3. ¿Qué respuesta ha recibido del Gobierno Cuba-
no ante la situación que sufre este detenido, que por 
desgracia no es una situación única en la política peni-
tenciaria de esta República?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de junio 
de 2009.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.
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184/060871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas, de las que desea obtener respues-
ta por escrito.

El Pleno del Consejo de Seguridad Nuclear (CSN), 
tras seis sesiones de estudio dedicadas a la evaluación, 
el análisis y la valoración final de la solicitud de reno-
vación de explotación de la central Nuclear de Santa 
María de Garoña (Burgos) acordó el pasado 5 de junio 
por unanimidad informarla favorablemente por el perio-
do de 10 años.

Una vez enviado el informe del CSN al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio, el Gobierno debe tomar 
una decisión sobre solicitud de renovación de explota-
ción de la Central antes del 5 de julio.

Más de mil empleos entre directos e indirectos 
dependen del funcionamiento de la instalación que 
representa el motor socioeconómico de la zona. La 
incertidumbre creada por el Gobierno y miembros del 
Partido Socialista con sus declaraciones y vacilaciones 
está originado una alarma social y la desconfianza en 
los ciudadanos, que está afectando seriamente a la acti-
vidad económica de la región.

Por ese motivo se presentan las siguientes preguntas 
al Gobierno de las que se solicita respuesta por escrito:

¿Tiene previsto el Gobierno denegar la autorización 
a la solicitud de renovación de explotación de la Cen-
tral Nuclear de Santa María de Garoña que, de acuerdo 
a la Organización Internacional de la Energía Atómica 
de la ONU, cumple todos los requisitos de seguridad 
para seguir en funcionamiento, e incluso se ha conside-
rado como una de las centrales más eficientes del 
mundo?

¿Va a tener en cuenta el Gobierno el informe del 
Consejo de Seguridad Nuclear a la hora de tomar una 
decisión sobre la solicitud de renovación de explota-
ción de la Central Nuclear de Santa María de Garoña?

¿Qué alternativas baraja el Gobierno para el mante-
nimiento del empleo y la creación de riqueza en la zona 
de influencia económica de la Central Nuclear de Garo-
ña en caso de denegar la autorización a la solicitud de 
renovación de explotación?

¿Cómo tiene previsto el Gobierno suplir la aporta-
ción de energía de la Central Nuclear al sistema Eléctri-
co Español en caso de denegar la autorización a la soli-
citud de renovación de explotación?

¿Qué efecto cree el Gobierno que tendrá para el pre-
cio de la energía eléctrica el cese de actividad de la 
Central Nuclear de Garoña en caso de denegar la auto-
rización a la solicitud de renovación de explotación?

¿Qué repercusión tendrá en materia de emisiones de 
CO

2
 el cese de actividad de la Central Nuclear de Garo-

ña en caso de denegar la autorización a la solicitud de 
renovación de explotación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2009.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/060872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becarios en la provincia de 
Cádiz desde 2004 a 2009, desglosados por año, sexo y 
modalidad de beca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2009.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.

184/060873

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros, aprobó el 20 de junio de 
2008, un plan para la reducción de cargas administrati-
vas en la Administración, con el fin de agilizar los trá-
mites del ciudadano con las Administraciones, y en 
línea con lo que contempla los objetivos de Lisboa.

Dicho Plan propone reducir un 30% las cargas buro-
cráticas antes de finalizar el año 2011.

El Plan consta de seis áreas que llevan 81 medidas 
para cumplir dicho fin.

¿Cuáles de las 81 medidas ya se han cumplido a lo 
largo de estos 12 meses?

¿Cuántas CCAA han firmado los correspondientes 
convenios con la AGE?

¿Qué número de Ayuntamientos lo están desarro-
llando y a través de qué tipo marco de convenio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.
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184/060874

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Ley 11/2007, obliga a las Administraciones 
Públicas a tener los procedimientos, procesos y servi-
cios accesibles al ciudadano, antes del 31/12/2009.

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para conse-
guir que esto sea realidad y se cumpla antes de finalizar 
esa fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/060875

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Después de más de un año trascurrido desde el aten-
tado de ETA, contra la Casa-Cuartel de la Guardia Civil 
en la localidad de Legutiano, quisiera que se me res-
pondiera a lo siguiente:

¿Cuál es la situación actual, en cuanto a la recons-
trucción del citado Cuartel, así como la fecha prevista 
de la finalización de esa obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/060876

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras la aprobación en el año 2007 del Estatuto de la 
Función Pública, sigue todavía sin desarrollar por no 
haberse aprobado las correspondientes normas regla-
mentarias para hacer realidad este Estatuto.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno desarrollar esas 
normas que están siendo demandadas por la CCAA, 
Ayuntamientos y las propias centrales sindicales, desde 
su aprobación, hace dos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/060877

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
recibir respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merece la inferioridad de la presen-
cia española en puestos de responsabilidad en los orga-
nismos internacionales en que coopera, a pesar de que 
la Ayuda Oficial al Desarrollo por parte de España ha 
crecido casi un 20% de 2007 a 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/060878

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
recibir respuesta por escrito.

¿Qué opina del fracaso del pretendido multilatera-
lismo de la política exterior de su Gobierno que supone 
la pretensión formulada por España en Naciones Uni-
das, relativa a la piratería en aguas de Somalia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.



Congreso 7 de julio de 2009.—Serie D. Núm. 236

37

184/060879

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
recibir respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merece que España no controle ni 
la mitad de los fondos de Ayuda Oficial al Desarrollo 
que desvía a organismos multilaterales, lo cual ha sido 
reiteradamente reprochado en los informes de evalua-
ción de la OCDE por no permitir la evaluación directa 
de su incidencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de mayo 
de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/060880

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que el Ministro 
de Justicia no estará presente en la Sesión de control 
del miércoles 24 de junio, este diputado quiere conocer 
los motivos y actividades del Ministro que le impiden 
asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/060881

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que el Ministro 
del Interior no estará presente en la Sesión de control 

del miércoles 24 de junio, este diputado quiere conocer 
los motivos y actividades del Ministro que le impiden 
asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/060883

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que la Vicepresi-
denta Segunda del Gobierno y Ministra de Economía y 
Hacienda no estará presente en la Sesión de control del 
miércoles 24 de junio, este diputado quiere conocer los 
motivos y actividades de la Vicepresidenta que le impi-
den asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/060884

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué cuantías y qué incrementos económicos han 
tenido las distintas modalidades de becas, desde 2004 
hasta 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

184/060885

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué objetivos y medidas contienen los planes edu-
cativos para Melilla y Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

184/060886

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de becarios ha tenido la provincia de 
Granada, desde 2004 hasta 2009, en cada año, por 
modalidad de beca y sexo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

184/060887

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de becarios ha tenido la Comunidad 
Autónoma de Andalucía, desde 2004 hasta 2009, en 
cada año, por modalidad de beca y sexo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-

so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de becarios ha tenido la Comunidad 
Aragón, desde 2004 hasta 2009, en cada año, por moda-
lidad de beca y sexo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de becarios ha tenido la Comunidad 
Autónoma del Principado de Asturias, desde 2004 hasta 
2009, en cada año, por modalidad de beca y sexo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de becarios ha tenido la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares, desde 2004 hasta 2009, 
en cada año, por modalidad de beca y sexo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.
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¿Qué número de becarios ha tenido la Comunidad 
Autónoma de las Islas Canarias, desde 2004 hasta 2009, 
en cada año, por modalidad de beca y sexo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de becarios ha tenido la Comunidad 
Autónoma de Cantabria, desde 2004 hasta 2009, en 
cada año, por modalidad de beca y sexo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de becarios ha tenido la Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Mancha, desde 2004 hasta 
2009, en cada año, por modalidad de beca y sexo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de becarios ha tenido la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León, desde 2004 hasta 2009, 
en cada año, por modalidad de beca y sexo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de becarios ha tenido la Comunidad 
Autónoma de Cataluña, desde 2004 hasta 2009, en cada 
año, por modalidad de beca y sexo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de becarios ha tenido la Comunidad 
Autónoma Valenciana, desde 2004 hasta 2009, en cada 
año, por modalidad de beca y sexo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de becarios ha tenido la Comunidad 
Autónoma de Extremadura, desde 2004 hasta 2009, en 
cada año, por modalidad de beca y sexo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 



Congreso 7 de julio de 2009.—Serie D. Núm. 236

40

del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de becarios ha tenido la Comunidad 
Autónoma de Galicia, desde 2004 hasta 2009, en cada 
año, por modalidad de beca y sexo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de becarios ha tenido la Comunidad 
Autónoma de La Rioja, desde 2004 hasta 2009, en cada 
año, por modalidad de beca y sexo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de becarios ha tenido la Comunidad 
Autónoma de Madrid, desde 2004 hasta 2009, en cada 
año, por modalidad de beca y sexo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-

so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de becarios ha tenido la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia, desde 2004 hasta 
2009, en cada año, por modalidad de beca y sexo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de becarios ha tenido la Comunidad 
Foral de Navarra, desde 2004 hasta 2009, en cada año, 
por modalidad de beca y sexo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de becarios ha tenido la Comunidad 
Autónoma del País Vasco, desde 2004 hasta 2009, en 
cada año, por modalidad de beca y sexo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
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so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de becarios ha tenido la Ciudad Autó-
noma de Ceuta, desde 2004 hasta 2009, en cada año, 
por modalidad de beca y sexo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de becarios ha tenido la Ciudad Autó-
noma de Melilla, desde 2004 hasta 2009, en cada año, 
por modalidad de beca y sexo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

184/060888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos aporta el Gobierno para 
el desarrollo del Plan Educa 3 en la Comunidad Autó-
noma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-

so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos aporta el Gobierno para 
el desarrollo del Plan Educa 3 en la Comunidad Autó-
noma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos aporta el Gobierno para 
el desarrollo del Plan Educa 3 en la Comunidad Autó-
noma del Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos aporta el Gobierno para 
el desarrollo del Plan Educa 3 en la Comunidad Autó-
noma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
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so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos aporta el Gobierno para 
el desarrollo del Plan Educa 3 en la Comunidad Autó-
noma de las Islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos aporta el Gobierno para 
el desarrollo del Plan Educa 3 en la Comunidad Autó-
noma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos aporta el Gobierno para 
el desarrollo del Plan Educa 3 en la Comunidad Autó-
noma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-

so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos aporta el Gobierno para 
el desarrollo del Plan Educa 3 en la Comunidad Autó-
noma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos aporta el Gobierno para 
el desarrollo del Plan Educa 3 en la Comunidad Autó-
noma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos aporta el Gobierno para 
el desarrollo del Plan Educa 3 en la Comunidad Autó-
noma Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
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so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos aporta el Gobierno para 
el desarrollo del Plan Educa 3 en la Comunidad Autó-
noma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos aporta el Gobierno para 
el desarrollo del Plan Educa 3 en la Comunidad Autó-
noma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentado Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos aporta el Gobierno para 
el desarrollo del Plan Educa 3 en la Comunidad Autó-
noma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentado Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos aporta el Gobierno para 
el desarrollo del Plan Educa 3 en la Comunidad Autó-
noma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentado Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos aporta el Gobierno para 
el desarrollo del Plan Educa 3 en la Comunidad Autó-
noma de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentado Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos aporta el Gobierno para 
el desarrollo del Plan Educa 3 en la Comunidad Foral 
de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentado Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos aporta el Gobierno para 
el desarrollo del Plan Educa 3 en la Comunidad Autó-
noma del País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentado Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos aporta el Gobierno para 
el desarrollo del Plan Educa 3 en la Ciudad Autónoma 
de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentado Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos aporta el Gobierno para 
el desarrollo del Plan Educa 3 en la Ciudad Autónoma 
de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

184/060889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentado Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de centros educativos participan en el 
Plan PROA en Granada y qué cantidades aporta el 
Gobierno para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

184/060890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentado Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de centros educativos participan en el 
Plan PROA en la Comunidad Autónoma de Andalucía 
y qué cantidades aporta el Gobierno para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentado Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de centros educativos participan en el 
Plan PROA en la Comunidad Autónoma de Aragón y 
qué cantidades aporta el Gobierno para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentado Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de centros educativos participan en el 
Plan PROA en la Comunidad Autónoma del Principado 
de Asturias y qué cantidad aporta el Gobierno para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.



Congreso 7 de julio de 2009.—Serie D. Núm. 236

45

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentado Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de centros educativos participan en el 
Plan PROA en la Comunidad Autónoma de las Islas 
Baleares y qué cantidades aporta el Gobierno para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentado Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de centros educativos participan en el 
Plan PROA en la Comunidad Autónoma de las Islas Cana-
rias y qué cantidades aporta el Gobierno para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentado Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de centros educativos participan en el 
Plan PROA en la Comunidad Autónoma de Cantabría y 
qué cantidades aporta el Gobierno para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentado Socialista 

del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de centros educativos participan en el 
Plan PROA en la Comunidad Autónoma de Castilla-La 
Mancha y qué cantidades aporta el Gobierno para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentado Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de centros educativos participan en el 
Plan PROA en la Comunidad Autónoma de Castilla y 
León y qué cantidades aporta el Gobierno para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentado Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de centros educativos participan en el 
Plan PROA en la Comunidad Autónoma de Cataluña y 
qué cantidades aporta el Gobierno para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentado Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.
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¿Qué número de centros educativos participan en el 
Plan PROA en la Comunidad Autónoma Valenciana y 
qué cantidades aporta el Gobierno para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentado Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de centros educativos participan en el 
Plan PROA en la Comunidad Autónoma de Extremadu-
ra y qué cantidades aporta el Gobierno para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentado Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de centros educativos participan en el 
Plan PROA en la Comunidad Autónoma de Galicia y 
qué cantidades aporta el Gobierno para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentado Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de centros educativos participan en el 
Plan PROA en la Comunidad Autónoma de la Rioja y 
qué cantidades aporta el Gobierno para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentado Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de centros educativos participan en el 
Plan PROA en la Comunidad Autónoma de Madrid y 
qué cantidades aporta el Gobierno para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentado Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de centros educativos participan en el 
Plan PROA en la Comunidad Autónoma de la Región de 
Murcia y qué cantidades aporta el Gobierno para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentado Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.
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¿Qué número de centros educativos participan en el 
Plan PROA en la Comunidad Foral de Navarra y qué 
cantidades aporta el Gobierno para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de centros educativos participan en el 
Plan PROA en la Comunidad Autónoma del País Vasco 
y qué cantidades aporta el Gobierno para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de centros educativos participan en el 
Plan PROA en la Ciudad Autónoma de Ceuta y qué 
cantidades aporta el Gobierno para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué número de centros educativos participan en el 
Plan PROA en la Ciudad Autónoma de Melilla y qué 
cantidades aporta el Gobierno para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

184/060891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos destina el Gobierno para 
apoyar la Ley Orgánica de Educación en la Comunidad 
Autónoma de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos destina el Gobierno para 
apoyar la Ley Orgánica de Educación en la Comunidad 
Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.
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¿Qué recursos económicos destina el Gobierno para 
apoyar la Ley Orgánica de Educación en la Comunidad 
Autónoma del Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos destina el Gobierno para 
apoyar la Ley Orgánica de Educación en la Comunidad 
Autónoma de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos destina el Gobierno para 
apoyar la Ley Orgánica de Educación en la Comunidad 
Autónoma de las Islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos destina el Gobierno para 
apoyar la Ley Orgánica de Educación en la Comunidad 
Autónoma de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos destina el Gobierno para 
apoyar la Ley Orgánica de Educación en la Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos destina el Gobierno para 
apoyar la Ley Orgánica de Educación en la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.
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¿Qué recursos económicos destina el Gobierno para 
apoyar la Ley Orgánica de Educación en la Comunidad 
Autónoma de Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos destina el Gobierno para 
apoyar la Ley Orgánica de Educación en la Comunidad 
Autónoma Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos destina el Gobierno para 
apoyar la Ley Orgánica de Educación en la Comunidad 
Autónoma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos destina el Gobierno para 
apoyar la Ley Orgánica de Educación en la Comunidad 
Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos destina el Gobierno para 
apoyar la Ley Orgánica de Educación en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos destina el Gobierno para 
apoyar la Ley Orgánica de Educación en la Comunidad 
Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.
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¿Qué recursos económicos destina el Gobierno para 
apoyar la Ley Orgánica de Educación en la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos destina el Gobierno para 
apoyar la Ley Orgánica de Educación en la Comunidad 
Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos destina el Gobierno para 
apoyar la Ley Orgánica de Educación en la Comunidad 
Autónoma del País Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos destina el Gobierno para 
apoyar la Ley Orgánica de Educación en la Ciudad 
Autónoma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Cándida Martínez López, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos destina el Gobierno para 
apoyar la Ley Orgánica de Educación en la Ciudad 
Autónoma de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2009.—Cándida Martínez López, Diputada.

184/060892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la cantidad que le ha correspondido a la 
Comunidad Autónoma de Galicia por el programa de 
Ayudas a la formación de los trabajadores de la Indus-
tria Naval?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de mayo 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

184/060893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
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greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de incapacitados perma-
nentes y jubilados procedentes de incapacidad con pen-
siones en vigor del municipio de Espera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/060894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de jubilados con pensiones 
en vigor del municipio de Espera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/060895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de viudos y viudas con 
pensiones en vigor del municipio de Espera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/060896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el importe de la pensión media en el muni-
cipio de Espera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2009.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/060897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el incremento del número de pensionistas y 
pensión media en los ayuntamientos de la provincia de 
Pontevedra desde el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado.

184/060898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la evolución 
mensual de la cuantía total abonada por la prestación 
por desempleo en la provincia de Alicante y en los mu-
nicipios de Alicante, Elche, Torrevieja, Orihuela, Beni-
dorm, Alcoy, Elda, San Vicente de Raspeig, Dénia, Vi-
llena, Petrer, Jávea, Villajoyosa, Crevillente y Santa 
Pola, desde enero de 2008 hasta junio de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.
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184/060899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre el número de 
empresas de la provincia de Alicante que durante 2008 
se acogieron a la posibilidad de flexibilización o apla-
zamiento del pago de las cuotas patronales de la Segu-
ridad Social?

¿Podría informar el Gobierno sobre la distribución 
por sectores de actividad de las solicitudes de aplaza-
miento del pago de las cuotas patronales a la Seguridad 
Social durante 2008, en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de junio 
de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/060900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la evolución del número de trabajadores 
autónomos entre 1/01/2005 y 30/01/2009 en la Comu-
nidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Dipu-
tado.

184/060901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Má-
laga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-

so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿A qué causas atribuye la Seguridad Social el retra-
so en el inicio de las obras de la nueva sede del Instituto 
Nacional de la Seguridad Social en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/060902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Má-
laga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado la deuda del Ayuntamiento de To-
rremolinos con la Seguridad Social desde 1990 hasta la 
fecha, desglosado por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2009.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/060903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Ciudades de la Comunidad Autónoma de Andalucía 
que han solicitado autobuses adaptados en el marco del 
convenio fi rmado entre el IMSERSO y la FEMP.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2009.—María José Sánchez Rubio, Diputada.

184/060904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
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lo185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Programas de mayores en la provincia de Granada 
en los que colabora el INSERSO, así como la inversión 
económica pan el desarrollo de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2009.—María José Sánchez Rubio, Diputada.

184/060905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Número de Centros Especiales de Empleo en la pro-
vincia de Granada con especifi cación del número de 
trabajadores de los mismos y subvenciones recibidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2009.—María José Sánchez Rubio, Diputada.

184/060906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de plazas públicas en la etapa de 
0 a 3 años que existen en cada unas de las capitales de 
las provincias de España?

¿Cuál es el número de plazas privadas en la etapa de 
0 a 3 años que existen en cada unas de las capitales de 
las provincias de España?

¿Cuál es el número de plazas concertadas en la etapa 
de 0 a 3 años que existen en cada unas de las capitales 
de las provincias de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2009.—César Luena López, Diputado.

184/060907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la delimitación de competencia en la etapa 
educativa de 0 a 3 años entre las administraciones mu-
nicipal, autonómica y estatal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2009.—César Luena López, Diputado.

184/060908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los municipios en los que se van a cons-
truir escuelas de educación infantil en cada una de las 
Comunidades Autónomas y Ciudades Autónomas, fru-
to de los convenios bilaterales suscritos entre el Minis-
terio de Educación y cada una de las Comunidades Au-
tónomas y Ciudades Autónomas que desarrollan el de-
nominado Plan Educa 3?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2009.—César Luena López, Diputado.

184/060909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

¿Cuál es el número de centros públicos en la etapa 
de 0 a 3 años que existen en cada unas de las capitales 
de las provincias de España?
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¿Cuál es el número de centros privados en la etapa 
de 0 a 3 años que existen en cada unas de las capitales 
de las provincias de España?

¿Cuál es el número de centros privados concertados 
en la etapa de 0 a 3 años que existen en cada unas de las 
capitales de las provincias de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio 
de 2009.—César Luena López, Diputado.

184/060910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la tasa de escolarización entre 0 y 3 años en 
la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado.

184/060911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos que se están benefi -
ciando del Plan Programas de Refuerzo, Orientación y 
Apoyo (PROA) en Centros de educación primaria y se-
cundaria de la Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado.

184/060912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos matriculados en cen-
tros de la Comunidad Autónoma de Galicia que han ob-
tenido beca o ayuda en los cursos académicos 2007-2008 
y 2008-2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de junio de 
2009.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado.

184/060913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué fi nanciación se ha realizado para el incremen-
to de plazas en Centros de Educación Infantil de 0 a 3 
años en la Comunidad autónoma Andaluza y su reper-
cusión en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2009.—María José Sánchez Rubio, Diputada.

184/060914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperança Esteve Ortega, Diputada por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones y programas que han 
recibido ayudas desde el año 2003 hasta el 2008, proce-
dentes del Ministerio de Trabajo e Inmigración, en rela-
ción a la integración de inmigrantes en Cataluña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2009.—Esperança Esteve Ortega, Diputada.
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184/060915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperanza Esteve Ortega, Diputada por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones y programas que han 
recibido ayudas desde el año 2003 hasta el 2008, proce-
dentes del Ministerio de Trabajo e Inmigración, en rela-
ción a la integración de inmigrantes en Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2009.—Esperanza Esteve Ortega, Diputada.

184/060916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Número de personas que han sufrido accidentes de 
tráfi co, en la provincia de Granada, que han quedado en 
situación grave de discapacidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2009.—María José Sánchez Rubio, Diputada.

184/060917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Número de personas con discapacidad de la provin-
cia de Granada que se han benefi ciado del programa de 
vacaciones en su última convocatoria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2009.—María José Sánchez Rubio, Diputada.

184/060918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José Sánchez Rubio, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Número de convenios de accesibilidad fi rmados en-
tre el Gobierno, las Corporaciones Locales y la ONCE 
en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio 
de 2009.—María José Sánchez Rubio, Diputada.

184/060919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los Ayuntamientos de la provincia de 
Soria que han recibido ayudas entre los años 2003 al 
2008, procedentes del Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino, con relación al Desarrollo del 
Medio Rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de junio 
de 2009.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.

184/060920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res-
puesta por escrito relativa a los problemas generados por 
las obras en la N-120 en Ponteareas, en la construcción 
de la rotonda de distribución de tráfico en el cruce de 
Caneo y San Vicente.

Unos treinta vecinos de Ponteareas protagonizaban 
una concentración con la intención de paralizar las 
obras en la N-120 a su paso por el ayuntamiento de 
Ponteareas. Una concentración que fue disuelta en la 
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mañana del 15 de junio por efectivos antidisturbios con 
el resultado de varios vecinos heridos, así como algu-
nos detenidos. La actuación ha sido a todas luces des-
mesurada y desproporcionada, y desde luego, no cons-
tituye la respuesta adecuada a las demandas vecinales.

Los vecinos afectados argumentan su malestar debi-
do a la actuación del Ministerio de Fomento que sigue 
indiferente a la demanda de información sobre el pro-
yecto de construcción de la rotonda de distribución de 
tráfico en el cruce de Canedo y San Vicente. Además, 
las obras de realización de la rotonda mencionada están 
ocasionando una serie de problemas: dichas actuacio-
nes están soterrando el único paso seguro que existe, 
así como están provocando una grave repercusión 
medioambiental en el entorno puesto que están afectan-
do a uno de los riachuelos afluentes del río Tea, inclui-
do en la Red Natura.

Precisamente por este hecho la Confederación 
Hidrográfica ha abierto dos expedientes sancionadores 
por el impacto sobre el entorno del río cuyo curso está 
obstaculizado por las obras.

Por tanto, a las dificultades y obstáculos con los que 
se encuentran los transeúntes, hay que añadir los pro-
blemas medioambientales.

¿En qué estado se encuentran las obras de construc-
ción de la rotonda de distribución de tráfico en el cruce 
de Canedo y San Vicente, en la N-120 a su paso por 
Ponteareas?

¿Por qué razón la ejecución de dichas obras no se 
hace teniendo en cuenta las necesidades de los tran-
seúntes y desde el máximo respeto al medio ambiente?

¿A qué se debe que estas actuaciones estén obstacu-
lizando el paso de los ciudadanos por el único paso 
seguro existente? ¿Qué soluciones ofrece Fomento para 
los transeúntes y que no ponga en peligro la seguridad 
vial de los mismos?

¿Por qué motivo las obras están soterrando el curso de 
uno de los riachuelos afluentes del río Tea, incluido en la 
Red Natura? ¿A qué se debe que el Ministerio haga oídos 
sordos a los dos expedientes sancionadores realizados por 
la Confederación Hidrográfica por ese motivo?

¿Está dispuesto el Ministerio a atender las deman-
das de los vecinos para que estas obras se lleven a cabo 
teniendo en cuenta las necesidades de los ciudadanos y 
desde el máximo respeto al entorno?

¿Cuándo estarán terminadas estas actuaciones?
¿Cree el Ministerio que es razonable responder con 

cargas policiales desmesuradas al malestar vecinal por 
problemas suficientemente reiterados? ¿No considera 
más pertinente emprender un diálogo con los afectados 
a fin de solucionar los problemas?

¿Está dispuesto el Ministerio a informar al ayunta-
miento de Ponteareas y a sus vecinos de los planes del 

Ministerio para atajar definitivamente los problemas de 
seguridad vial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio 
de 2009.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/060921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita res-
puesta por escrito relativas a grado de eiecución de la par-
tida contemplada en los Presupuestos Generales del Esta-
do 2009 para el saneamiento de Teo (A Coruña).

En los Presupuestos Generales del Estado para este 
año 2009, y fruto de los acuerdos alcanzados entre el 
BNG y el Gobierno para aumentar las partidas presu-
puestarias destinadas a Galicia, se incluyeron una serie 
de partidas en la sección 23 del Ministerio de Fomento 
en relación a la mejora y saneamiento de aguas.

En concreto, se destina una partida de 3 millones de 
euros al saneamiento de Teo, dentro del Plan Nacional 
de Calidad de las aguas en Galicia.

Dado el interés del proyecto sería importante que el 
Ministerio precisase el estado actual de dicha actuación.

¿En qué situación se encuentra el proyecto de sanea-
miento de Teo?

¿Se ha ejecutado la partida de 3 millones de euros 
contemplada en los Presupuestos Generales del Estado 
para este año 2009?

De no ser así, ¿a qué se debería el retraso?
¿Garantiza el Gobierno la inversión de la totalidad 

de esta partida presupuestaria antes de finalizar el pre-
sente año?

¿Qué plazos temporales se manejan para esta actua-
ción de saneamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado.

184/060922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita res-
puesta por escrito relativas a las inspecciones de trabajo 
para comprobar la formación de los puestos de titulados 
náuticos-pesqueros en buques pesqueros.
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En los últimos tiempos, se está produciendo un proce-
so de sustitución de tripulantes gallegos en la flota de 
palangre de superficie que captura pez espada, y que incor-
pora sobre todo a mandos de nacionalidad chilena y perua-
na. En la actualidad dicha sustitución alcanza incluso a los 
titulados náutico-pesqueros en máquinas y puente.

Este proceso de sustitución de tripulantes gallegos 
por tripulantes de otras nacionalidades supone a todas 
luces una degradación de las condiciones sociolaborales 
en el sector, puesto que a los tripulantes de otras naciona-
lidades se les paga una retribución sensiblemente infe-
rior, pero además puede incidir negativamente en la 
seguridad del trabajo, dado que existen indicios de que 
muchos de los contratados carecen de la titulación reque-
rida, o debidamente convalidada por el Estado español, 
para el ejercicio de las funciones de mando.

Por todo ello, sería deseable que la Inspección de 
Trabajo extremase su tarea de vigilancia y control de 
este tipo de situaciones. Debe tenerse en cuenta, ade-
más, que una parte muy importante de los buques que 
componen esta flota accedieron en su día a cuantiosas 
ayudas públicas para su renovación o modernización, 
incluso para poder ser incluidos en campañas experi-
mentales.

¿Qué datos posee el Gobierno sobre la presencia de 
ciudadanos de otras nacionalidades en puestos de titula-
dos náuticos-pesqueros en máquinas y puente de mandos 
en la flota de palangre de superficie en Galicia?

¿Poseen la titulación correspondiente y requerida 
para el desempeño de dichas funciones? ¿Comprueba 
la Inspección de Trabajo este tipo de hechos?

¿No resulta llamativo que se estén contratando a 
ciudadanos de otras nacionalidades para el desarrollo 
de estas funciones con salarios mucho más bajos?

¿Cuál es el número de tripulantes de otras nacionali-
dades que trabajan en barcos pesqueros en Galicia? 
¿Poseen la formación adecuada para el desarrollo de 
dicha actividad?

¿Vigila la Inspección de trabajo el cumplimiento de 
la normativa en cuanto a formación de tripulaciones de 
barco se refiere? De ser así, ¿existen casos de irregula-
ridades?

¿Cuántas inspecciones laborales en barcos pesque-
ros gallegos se han realizado en el último año? ¿Cuál es 
el resultado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado.

184/060923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-

puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita res-
puesta por escrito relativas a la transferencia a Galicia de 
las autopistas AP-9 y AP-53.

El 17 de febrero el Pleno del Congreso de los Diputa-
dos aprobaba una moción del BNG que, entre otras cues-
tiones, instaba al Gobierno a iniciar un proceso de diálo-
go con la Xunta de Galicia con el propósito de analizar la 
funcionalidad de las autopistas AP-9 y la AP-53, y se 
aborde el traspaso al Gobierno gallego de las funciones y 
servicios de estas vías de alta capacidad.

En aquel debate, el BNG subrayaba el hecho de que 
la AP-9 es una autopista fundamental para la vertebra-
ción Interna de Galicia ya que transcurre en su totalidad 
por el territorio gallego. De igual modo, se ponía de 
relieve el absurdo de que la AP-53 sea una autopista 
perteneciente a la red de carreteras del Estado ya que 
discurre entre Santiago de Compostela y el Alto de 
Dozón para a partir de ahí pasar a convertirse en una 
autovía autonómica exenta de peaje.

En la misma línea, el Parlamento de Galicia apro-
baba recientemente, en su sesión plenaria del 10 de 
junio, una proposición no de ley que insta a la Xunta 
de Galicia a dirigirse al Gobierno central «con el fin 
de solicitar la transferencia de la titularidad de las 
autopistas AP-9 y AP-53, cuyo itinerario se desarrolla 
íntegramente por el territorio de la Comunidad Autó-
noma».

Además, el mismo Ministro de Fomento mostraba 
en un acto público en Ourense el pasado 30 de mayo su 
disposición a estudiar y acordar con la Xunta de Galicia 
la cesión del tramo de la autovía AP-53 entre Santiago 
y el Alto de Dozón.

Dado lo que antecede, consideramos pertinente formu-
lar una serie de cuestiones al Ministerio de Fomento.

¿Ha iniciado el Ministerio de Fomento algún con-
tacto con la Xunta de Galicia para dar cumplimiento a 
la moción aprobada en el Congreso, que insta al Gobier-
no a iniciar un proceso de diálogo con la Xunta de Gali-
cia con el propósito de analizar la funcionalidad de las 
autopistas AP-9 y la AP-53, y abordar el traspaso al 
Gobierno gallego de las funciones y servicios de estas 
vías de alta capacidad?

De ser así, ¿cuál es el resultado de dicha negociación?
¿Garantiza el Ministerio de Fomento el cumplimien-

to de la moción aprobada en el Pleno del Congreso de 
los Diputados el 17 de febrero?

¿Es conocedor el Gobierno de la Proposición no de 
Ley aprobada en el Parlamento gallego de similares 
características?

¿Está dispuesto el Ministerio de Fomento a transferir 
la titularidad de la AP-9 y la AP-53 al Gobierno gallego 
ya que se trata de viales que discurren íntegramente por 
el territorio de Galicia?
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De ser así, ¿en qué plazo de tiempo se podría llevar a 
cabo dichos traspasos? En caso contrario, ¿cuáles serían las 
razones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de junio
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado.

184/060924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran los traspasos pen-
dientes a las comunidades autónomas en materia de 
autorizaciones de trabajo de los extranjeros cuya rela-
ción laboral se desarrolle en su territorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/060925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno adaptar el Real Decreto 2393/2004, 
de 30 diciembre, que aprueba el Reglamento de la Ley 
Orgánica 4/2000, de 11 de enero de 2000, sobre derechos 
y libertades de los extranjeros en España y su integración 
social, al acuerdo de traspaso de funciones y servicios a la 
Generalitat de Catalunya en materia de inmigración: auto-
rizaciones iniciales de trabajo por cuenta propia o ajena de 
los extranjeros cuya relación laboral se desarrolle en Cata-
lunya, de fecha 12 de febrero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de junio 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/060926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Díez González, Diputada por Unión 
Progreso y Democracia, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo l85 del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas al Gobierno para las que se solici-
ta respuesta por escrito, relativas al nombramiento, por 
el Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación, de 
Embajadores en Misión Especial, y que se publicó en el 
BOE de 6 de junio de 2009.

Exposición de motivos

Es de todos conocido que los dos grandes partidos 
españoles conciben el Parlamento Europeo como un retiro 
dorado para miembros de sus organizaciones que destacan 
por alguna razón, en ocasiones distinta de su capacidad 
para ejercer sus labores en el Parlamento. Incluso los 
medios más afines al Gobierno han constatado que en la 
elaboración de las listas del PSOE al PE han primado inte-
reses bien distintos de la competencia profesional de los 
candidatos. Así, por ejemplo, el día 15 de abril el diario 
«El País» publicaba un artículo titulado» «El poder territo-
rial del PSOE determina la lista al Parlamento Europeo». 
En este y otros artículos se daba por seguro que el Gobier-
no crearía algún nuevo cargo con el que mantener a las 
personas excluidas de estas listas.

El pasado 6 de junio se publicaban en el BOE cinco 
Reales Decretos por los que se designan Embajadores en 
Misión Especial en áreas relacionadas con la UE. Además 
de nombrar a tres reconocidos diplomáticos de carrera, 
dos miembros del partido socialista han sido «recoloca-
dos» como Embajadores en Misión Especial: el eurodipu-
tado saliente Carlos Carnero y la ex delegada del Gobierno 
en Madrid Soledad Mestre. Sin entrar a discutir las cuali-
dades personales y profesionales de las personas en cues-
tión, no creemos que lo más adecuado sea crear nuevos 
puestos con responsabilidades nada claras.

Sin embargo, parece que el Gobierno ha descubierto 
un filón en la facultad de nombrar Embajadores en Misión 
Especial. En España existen actualmente 33 Embajadores 
especiales; en los dos últimos años el Gobierno ha nom-
brado nada menos que a 25 de ellos.

Teniendo en cuenta que el Gobierno cuenta con una 
Secretaría de Estado para la UE —de la que dependen la 
Secretaría General para la Unión Europea, la Dirección 
General de Integración y Coordinación de Asuntos Genera-
les y Económicos de la Unión Europea, y la Dirección 
General de Coordinación del Mercado Interior y otras Polí-
ticas Comunitarias— y con una muy eficaz Representación 
permanente ante la UE en la que —según su página web 
actualizada a 17 de mayo de 2009— trabajan más de 100 
personas se pregunta al Gobierno:

1. ¿Podría el Gobierno precisar cuáles son las 
imperiosas razones que justifican la creación de Emba-
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jadores especiales en cada una de las siguientes áreas: 
«Proyectos en el Marco de la Integración Europea», 
«Asuntos de Seguridad Interior de la Unión Europea», 
«Asuntos Bilaterales de la Unión Europea», «Relacio-
nes con Instituciones de la Unión Europea» y «Asuntos 
de Justicia e Interior de la Unión Europea»?

2. ¿Cuál es la misión concreta que se les ha enco-
mendado?

3. ¿Ante qué autoridad diplomática o política van 
a reportar sus actividades?

4. ¿Cuál es el coste asociado al nombramiento de 
estos cinco Embajadores especiales y desglosado en 
todos los conceptos?

5. ¿Cuál es la duración prevista de estos mandatos?
6. ¿De qué medios disponen para llevar a cabo su 

misión?
7. ¿Qué diferencia hay entre «asuntos de seguri-

dad interior de la UE» y «asuntos de Justicia e Interior 
de la UE»? ¿No basta con un solo Embajador?

8. ¿Se refería el Gobierno a este tipo de medidas 
en favor de los miembros de su partido cuando en cam-
paña electoral hablaba de una política europea que 
crease «empleo de calidad»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de no-
viembre de 2008.—Rosa Díez González, Diputada.

184/060927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta 
por escrito relativas al proceso de regulación de embarca-
ciones y necesidad de prorrogar el plazo y modificar la 
Ley.

La regularización de las embarcaciones es uno de 
los problemas que preocupa al sector pesquero gallego, 
sobre todo a la flota artesanal.

Según informaciones periodísticas, el Ministerio de 
Medio Ambiente, Medio Marino y Rural estaría plan-
teándose una modificación del plazo, que expira el 
próximo 30 de junio, para la regularización de la flota.

En el caso de Galicia, y dada su realidad, a día de 
hoy permanecen sin registrar más de 2.000 barcos. Lo 
que viene a dar la razón al BNG que en el debate de la 
Ley 9/2007, de 22 de junio, sobre regularización y 
actualización de inscripciones de embarcaciones pes-
queras en el registro de buques y empresas navieras y 
en el censo de la flota pesquera operativa, advertía al 
Gobierno sobre los agravios para la flota gallega por las 
medidas y los GT que se exigen para el registro.

Recordábamos entonces que con la instrucción de la 
Marina Mercante anterior, la 8/1999, en la que se exigían 

otros parámetros para hacer este registro, se registraron 
muchas embarcaciones a partir del año 2000. La modifi-
cación introducida por el Gobierno sobre esta instrucción 
suponía una discriminación para los que aún no habían 
registrado sus embarcaciones y que no lo han hecho a 
estas alturas por lo gravoso de los requisitos.

De hecho, el BNG presentaba una enmienda para 
modificar el artículo 2 de dicha ley porque las limita-
ciones que se establecían en ese artículo imposibilita-
rían el cumplimiento del objetivo señalado por el 
Gobierno de que se registrasen todas las embarcacio-
nes. Además, señalábamos, que tales limitaciones sig-
nificaban un agravio comparativo con aquellas embar-
caciones que se regularizaron a partir del año 2000.

Actualmente queda claro que el objetivo del Gobier-
no y a la luz de los datos respecto a los barcos gallegos, 
está lejos de cumplirse.

Una vez más, el Gobierno no tuvo en cuenta la sin-
gularidad de la flota gallega y su falta de adecuación a 
los marcos legales estatales. Así las cosas, y como ya se 
ha dicho con anterioridad, siguen pendientes de regis-
trar más de 2.000 barcos de Galicia por razones de los 
límites marcados para la potencia propulsora.

Dado lo expuesto se hace imprescindible y necesa-
rio que el Gobierno proceda a establecer una prórroga, 
entre otras razones, porque tampoco se terminó de exa-
minar todas las embarcaciones. Los barcos que están 
haciendo el esfuerzo para modificar sus embarcaciones 
y adaptarse a la normativa necesitan tiempo. De todos 
modos, el sector pesquero gallego coincide en la deman-
da de que el Gobierno cambie la ley para que las embar-
caciones de bajura puedan utilizar motores de hasta 100 
caballos de potencia.

¿Va el Gobierno a prorrogar el plazo fijado de 30 de 
junio de 2009 para proceder al registro de las embarca-
ciones pesqueras?

¿Es consciente el Gobierno que los requisitos intro-
ducidos a tal efecto en la Ley 9/2007, de 22 de junio, 
sobre regularización y actualización de inscripciones de 
embarcaciones pesqueras en el registro de buques y 
empresas navieras y en el censo de la flota pesquera ope-
rativa, han provocado el efecto contrario al deseado? ¿Es 
consciente el Gobierno que en el caso de Galicia perma-
necen más de 2000 barcos sin registrarse?

¿Reconoce, por tanto, que el objetivo marcado de que 
se registrasen todas las embarcaciones está muy lejos de 
cumplirse? ¿No cree que es necesario modificar la ley y 
ajustar dichos criterios a la realidad de flotas como la 
gallega?

¿Está dispuesto el Gobierno a modificar los requisitos 
para la regularización de embarcaciones de modo que se 
adecuen a las singularidades propias de las embarcaciones 
gallegas?

¿Desde la aprobación de la ley 9/2007 de 22 de junio, 
cuántas embarcaciones se han registrado en el Estado 
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español? ¿Cuántas embarcaciones gallegas? ¿cuántas 
embarcaciones permanecen sin registrar a nivel estatal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2009.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/060928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito relativas a las ayudas compensato-
rias para los trabajadores del mar afectados por los paros 
obligatorios de tres meses de duración.

Según la orden ministerial publicada en el BOE el 
pasado 22 de mayo, «la concesión de ayudas quedará 
condicionada a la existencia de crédito adecuado y sufi-
ciente en el momento de la resolución de la concesión». 
Además, se incluye una disposición adicional que 
faculta al Secretario General del Mar a modificar las 
cuantías máximas de las ayudas.

Esta orden ministerial ha introducido cierta inquie-
tud entre los trabajadores del mar y armadores que ven 
con preocupación estas disposiciones. Los afectados 
perciben dicha orden como una vía para la reducción de 
las ayudas compensatorias por la realización de los 
paros obligatorias para la flota que se dedica a la pesca 
de merluza y también para la que captura cigala.

El Gobierno es consciente por las diversas iniciativas 
parlamentarias registradas por esta diputada, que las ayu-
das a los marineros afectados por los amarres forzosos 
de tres meses de duración no se están tramitando con la 
agilidad precisa, ni siquiera en casos como la flota de 
bajura se han publicado las órdenes correspondientes. 
Sabe del malestar de los tripulantes porque dichas ayu-
das no se están recibiendo en tiempo y forma.

Para los afectados resulta incomprensible que el Minis-
terio establezca paros de 90 días entre agosto de 2008 y 
diciembre de 2009, y después se encuentren con continuos 
retrasos, demoras y problemas para percibir dichas ayu-
das. Estamos hablando de la flota que faena en el Gran Sol 
y también la flota que desarrolla su actividad en los cala-
deros del Estado.

Es necesario recordar al Gobierno que siguen pendien-
tes las ayudas para la flota de bajura que recientemente 
expresó su malestar. De nuevo, hay que llamar la atención 
del Gobierno sobre la situación de un sector estratégico 
para la economía de Galicia y que no puede someterse a 
paros obligatorios de tres meses sin percibir las ayudas 
correspondientes al finalizar dichas paradas.

¿Existe un auténtico compromiso del Gobierno para 
proceder al pago de las ayudas a los trabajadores del 

mar afectados por los paros obligatorios de tres meses 
de duración establecidos por el Ministerio?

¿Se compromete el Gobierno a publicar cuanto antes 
las órdenes de ayudas pendientes?

¿Por qué razón publicó el Gobierno una orden 
ministerial que condiciona «la concesión de ayudas a la 
existencia de crédito» y que incluye una disposición 
adicional que faculta al Secretario General del mar a 
modificar las cuantías máximas de las ayudas?

¿Sabe el Gobierno que estas últimas disposiciones han 
provocado la preocupación de los marineros y armadores 
sometidos a los paros obligatorios? ¿Se trata de una vía 
para la reducción de las ayudas compensatorias?

¿Tiene el Gobierno intención de reducir las ayudas 
compensatorias por los amarres forzosos?

¿Está dispuesto el Gobierno a informar en todo 
momento a los tripulantes de las flotas afectadas de 
cualquier cambio o modificación que se pretenda intro-
ducir en este aspecto?

¿Va el Gobierno a dialogar con el sector pesquero 
afectado para dar una explicación al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2009.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/060929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Joseba Agirretxea Urresti, Diputado perteneciente al 
Grupo Parlamentario Vasco (EAJ-PNV), al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito:

¿En qué fase se encuentra el estudio de impacto 
medioambiental del proyecto de la nueva línea eléctrica 
Vitoria-Muruarte-Castejón según el trazado propuesto 
por Red Eléctrica Española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2009.—Joseba Agirretxea Urresti, Diputado.

184/060930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta por escrito.

Tal y como se ha conocido por los medios de comuni-
cación local de la Comunidad Foral de Navarra en los últi-
mos días, el Ministerio de Defensa, ha concluido las obras 
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de reforma que estaba llevando a cabo en el Fuerte de San 
Cristóbal (Navarra), con el objeto de realizar la limpieza 
de los accesos y acondicionamiento del mismo.

¿Cuáles son las actuaciones concretas realizadas en 
la fortificación militar?

¿Cuál es el objetivo final de las mismas?
En concordancia con la recuperación de la memoria 

histórica recogida en la Ley por la que se reconocen y 
amplían los derechos y se establecen medidas a favor 
de quienes padecieron persecución o violencia durante 
la Guerra Civil y la Dictadura ¿Está satisfecho el Minis-
terio de Defensa del trabajo realizado por la empresa 
encargada para tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de junio 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/060931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Canet i Coma, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana-Izquierda Uni-
da-Iniciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula al Gobierno español las siguien-
tes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

Los vecinos del municipio de Vacarisses, en la 
comarca catalana del Vallès Occidental, están recla-
mando desde hace tiempo un incremento del número de 
paradas del tren de la línea 4 de cercanías de RENFE en 
la estación ferroviaria de esta localidad, así como que 
se lleven a cabo las obras necesarias para que los dos 
parkings habilitados para los usuarios de esta línea sean 
ampliados, o bien para que se construya un tercero.

Cabe destacar, que la población de Vacarisses se ha 
incrementado considerablemente en los últimos años, 
lo que ha comportado un creciente número de usuarios 
de este servicio ferroviario, así como de la demanda de 
aparcamiento alrededor de la estación.

1. Tiene previsto el Gobierno del Estado incre-
mentar el actual número de paradas de los trenes que 
transcurren por este municipio? En caso afirmativo, 
¿cuándo piensa realizarlo? En caso negativo, ¿por qué 
motivos no lo realizará?

2. Tiene previsto el Gobierno del Estado ampliar 
los parkings existentes alrededor de la estación de Vaca-
risses, o bien crear uno de nuevo? En caso afirmativo, 
¿cuándo piensa realizarlo? En caso negativo, ¿por qué 
motivos no lo realizará?

Palacio del Congreso de los Diputados, junio 
de 2009.—Francesc Canet i Coma, Diputado.

184/060932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que la Ministra 
de Ciencia e Innovación no estará presente en la Sesión 
de control del miércoles 24 de junio, este Diputado 
quiere conocer los motivos y actividades de la Ministra 
que le impiden asistir a dicha sesión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 junio 
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/060933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito relativa a las obras de adecuación del edificio 
de la antigua Capitanía General de Ferrol para albergar la 
sede del Archivo Naval de Ferrol.

En respuesta del Gobierno a este diputado, sobre el 
estado de las obras en el edificio de la antigua Capita-
nía General de Ferrol para albergar la sede definitiva 
del Archivo Naval, de fecha de 31 de marzo de 2009, el 
Gobierno respondía textualmente:

«Las obras de la rehabilitación del edificio de la anti-
gua Capitanía General de Ferrol para convertirlo en Archi-
vo y Biblioteca, se encuentran en la siguiente situación:

1. Se ha finalizado el estudio geotécnico del pro-
yecto.

2. Se está procediendo a modificar el perfil plu-
rianual de inversión del proyecto para poder finalizarlo 
lo antes posible.

La inversión prevista para la “Adecuación antiguo 
edificio de Capitanía General para Biblioteca yArchi-
vo” es de 6,9 millones de euros». 

Por lo tanto de la respuesta del Gobierno se deriva 
que las obras aún no se han iniciado y que el horizonte 
de conclusión que el Gobierno había comprometido en 
respuesta al BNG el 14 de septiembre de 2007 (el pro-
ceso de adjudicación y ejecución de las obras supone 
que el Archivo Naval pueda trasladarse a su sede defini-
tiva durante el primer trimestre de 2010) no sólo no está 
en condiciones de cumplirse, sino que su fecha de con-
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clusión sigue sumida en la total indefinición, parecien-
do inevitable un considerable retraso sobre las previsio-
nes iniciales.

La adecuación del edificio de la antigua Capitanía 
General de Ferrol para albergar la sede del Archivo 
Naval de Ferrol es una demanda compartida por toda la 
sociedad ferrolana, no sólo por por el importante papel 
dinamizador que en el ámbito cultural debe desempe-
ñar el archivo, sino también porque esta actuación debe 
conllevar la recuperación de un edificio emblemático 
para su uso y disfrute por todos los ciudadanos, además 
de contribuir a la puesta en valor del importante patri-
monio arqutectónico de carácter militar con el que 
cuenta la ciudad de Ferrol.

Es importante recordar, además, que mientras esta 
actuación no se ejecute, el archivo seguirá temporal-
mente ubicado en el Taller de misiles y torpedos de la 
Base Naval de A Graña, un recinto totalmente inapro-
piado puesto que se trata de un subterráneo próximo al 
mar y con muchas humedades.

Respecto a la plantilla para el Archivo Naval, el 
Gobierno afirmaba en la respuesta antes citada que la 
«plantilla del Archivo Naval de Ferrol cuenta con un 
capitán de fragata, un funcionario civil, dos funciona-
rios civiles y un civil laboral». Lo cierto es que el Archi-
vo Naval carece de plantilla propia, ya que los cuatro 
civiles mencionados por el Gobierno proceden de la 
desaparición de las Capitanías Generales de los Depar-
tamentos Marítimos, que fueron incluidos en la planti-
lla del Arsenal. Además, el Director del Archivo Naval 
es un capitán de fragata, pero su destino oficial es en la 
Biblioteca. Por tanto, no existe oficialmente una planti-
lla de personal para el Archivo Naval.

Es necesario recordar al Gobierno que según el R.D. 
159/1998 de Reglamento de Archivos Militares, la 
plantilla debe ser la siguiente:

Un Director del Archivo Naval, un Secretario que 
puedes ser militar o civil, un Director Técnico, un docu-
mentalista, dos funcionarios del Cuerpo General Admi-
nistrativo o Auxiliar, un reprógrafo, un recepcionista, y 
por último, personal de limpieza.

Como bien se puede comprobar, el perfil de perso-
nal al que alude el Gobierno dista mucho de lo regla-
mentado. Y no debe olvidarse que se trata de un perso-
nal prestado por el Arsenal Militar.

¿Cuál es el perfil plurianual de inversiones, tras la 
modificación del mismo a la que aludía en gobierno en 
su respuesta del 31 de marzo?

¿Cuándo darán comienzo las obras de acondiciona-
miento en el antiguo edificio de Capitanía General de 
Ferrol para albergar el Archivo Naval?

¿Cuándo está prevista su finalización?
¿Cuál es la razón del constante retraso en la realiza-

ción de esta actuación? ¿Se ejecutó el presupuesto con-
signado para tal fin en el año 2008?

¿La inversión prevista de 5,9 millones de euros es 
en su totalidad para el Archivo Naval?

¿Es consciente el Gobierno de que el Archivo Naval 
no posee plantilla propia ya que se trata de un personal 
prestado por el Arsenal Militar? ¿Sabe el Gobierno que 
el perfil de dicha plantilla no se ajusta a lo establecido en 
el R.D. 159/1998 de Reglamento de Archivos Militares?

¿Va el Gobierno a adoptar al Archivo Naval de la 
plantilla necesaria y que cumpla los requisitos estable-
cidos en las normativas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 junio
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado.

184/060934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado de 
Coalición Canaria integrado en el Grupo Parlamentario 
Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 
190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, con ruego 
de respuesta por escrito:

¿Tenía previsto el Gobierno de España invertir dos 
millones de euros con cargo al uno por ciento cultural 
para la creación de un museo de arte sacro en la isla de 
La Palma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 junio 
de 2009.—José Luis Perestelo Rodríguez, Diputado.

184/060935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

Los vecinos del Valle de Izagaondoa, perteneciente 
a la Comunidad Foral de Navarra, vienen sufriendo gra-
ves problemas y molestias, debido a la falta de cobertu-
ra de telefonía móvil en la citada zona.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, dar solución efectiva a la falta de 
cobertura de telefonía móvil en el Valle de Izagaondoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 junio 
de 2009.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.
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184/060936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita.

En relación a las imágenes difundidas de la agresión 
a un inmigrante senegalés que está siendo repatriado en 
el aeropuerto de Barajas en el que se ve como un grupo 
de policías lo amordaza y golpea:

¿Cree el Gobierno que la mejor imagen de un país 
moderno y democrático es el de una persona que está sien-
do repatriada tirada en el suelo maniatada e inmovilizada?

¿Así es como el Gobierno piensa otorgar mayores 
garantías judiciales a las repatriaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2009.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/060937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Díez González, Diputada de Unión Pro-
greso y Democracia, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas, para las que solicita respuesta por 
escrito, sobre la contratación de trabajadores inmigran-
tes sin permiso de trabajo.

Exposición de motivos

El pasado 28 de mayo, Franns Melgar Vargas, de 
origen boliviano, sufrió un accidente mientras trabaja-
ba en una panificadora. Este inmigrante carecía de per-
miso de trabajo y de residencia. Había sido contratado 
de forma irregular por los empresarios de esa panifica-
dora que no le habían dado de alta en el Sistema de 
Seguridad Social. Además, esos mismos empresarios, 
en lugar de socorrerle tras el accidente, le dejaron solo 
a doscientos metros del hospital y tiraron su brazo a un 
contenedor, lo que impidió su reimplante.

Por otra parte, en su trabajo, por la información 
periodística publicada, no se cumplían las normas labo-
rales sobre condiciones de trabajo y tampoco las de 
Seguridad e Higiene. Al parecer, la maquina que le 
atrapó el brazo tenía desconectado el sistema de seguri-
dad contra atrapamientos para que pudiera ir más rápi-
da la producción y el trabajador se veía forzado a hacer 
jornadas superiores a doce horas diarias por un sueldo 
inferior al habitual en ese sector.

Este caso singularmente ha merecido la atención de los 
medios de comunicación, pero es conocido que ha habido 
muchos otros, algunos de los cuales han terminado con 
resultado de muerte, que no han tenido esa trascendencia. 
En todos ellos nos encontramos con empresarios que con-
tratan a trabajadores en situación irregular por salarios 
inferiores a la media y con malas condiciones laborales.

Se trata de un problema muy relevante por sus impli-
caciones humanas, laborales y económicas. La contra-
tación de estos trabajadores en malísimas condiciones 
laborales y con escasa formación conlleva que se incre-
menten los riesgos de sufrir accidentes de trabajo gra-
ves como el relatado. Pero además, esta práctica que 
permite reducir ilegalmente los costes laborales, si no 
se persigue adecuadamente, impide que las empresas 
que cumplen estrictamente con la normativa laboral, de 
Seguridad Social y de seguridad laboral puedan compe-
tir económicamente con igualdad en el mercado. De no 
evitarla se incentiva que haya más inmigración irregu-
lar, sobre todo en aquellos sectores intensivos en mano 
de obra en los que los costes laborales son determinan-
tes del precio final del producto o servicio.

Para evitar su generalización es imprescindible un 
sistema de Inspección de Trabajo eficaz y efectivo que 
vigile el cumplimiento de la normativa laboral (que, en 
sentido amplio, incluye normas laborales, de prevención 
de riesgos laborales y de Seguridad Social). También es 
necesario un Sistema de Seguridad Social ágil que haga 
que los empresarios infractores declarados responsables 
de las prestaciones derivadas de esos accidentes de tra-
bajo hagan frente a su coste para que no tenga que reper-
cutir en la caja común de la Seguridad Social.

Para saber qué medidas eficaces hay que proponer, 
es preciso conocer cuál es la actividad de la Inspección 
de Trabajo y las prestaciones de Seguridad Social que 
se les han reconocido y a cargo de quién.

Es por lo que la Diputada que suscribe presenta las 
siguientes preguntas:

1. ¿Cuántas actas de infracción ha levantado la 
Inspección de Trabajo en los últimos cinco años a 
empresas por tener contratados inmigrantes en situa-
ción irregular?

2. ¿Cuál es el porcentaje sobre el total de actas de 
infracción levantadas en esos mismos años?

3. ¿Cómo se distribuyen esas actas por sectores de 
actividad?

4. ¿Cuántas han sido levantadas tras haber sufrido 
el trabajador un accidente de trabajo?

5. ¿Cuáles son los sectores de actividad en los que 
existe mayor incidencia de accidentes de trabajo de 
inmigrantes en situación irregular?

6. ¿En cuántos casos se ha constatado que, ade-
más de una contratación irregular, en la empresa donde 
se produjo el accidente de ese trabajador no se cum-
plían las normas de seguridad laboral y las de condicio-
nes de trabajo?
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7. ¿Cuántas prestaciones de Seguridad Social, en 
los últimos cinco años, se han reconocido como conse-
cuencia de accidentes de trabajo de trabajadores en 
situación irregular?

8. ¿Cuántas han sido reconocidas tras la celebra-
ción de un procedimiento judicial?

9. ¿En cuántos casos el empresario ha sido decla-
rado responsable del pago de la prestación?

10. ¿En cuántos casos, sobre el total, el empresa-
rio efectivamente ha hecho frente económicamente a su 
responsabilidad?

11. ¿Cuántos casos ha habido de derivación de res-
ponsabilidad a los administradores de aquellas empresas 
que no hayan hecho frente a su responsabilidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2009.—Rosa Díez González, Diputada.

184/060938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Díez González, Diputada de Unión Pro-
greso y Democracia, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas, para las que solicita respuesta por 
escrito, sobre el sistema de Inspección de Trabajo y la 
ruptura del mercado de trabajo.

Exposición de motivos

Los Convenios 81 y 129 de la Organización Interna-
cional del Trabajo (OIT) establecen la obligación de 
mantener sistemas de Inspección de Trabajo eficaces y 
efectivos para la vigilancia del cumplimiento de la nor-
mativa laboral, que abarca tanto las normas laborales 
sensu estricto como las de prevención de riesgos labo-
rales y de Seguridad Social. Dado que sin Inspección 
de Trabajo la legislación laboral no pasa de ser un mero 
código ético sin vigencia ni aplicación.

La Guía profesional de la Inspección de Trabajo y 
Seguridad Social elaborada en el año 2002 por la OIT 
recomienda que los sistemas de Inspección, organiza-
dos en cumplimiento de los Convenios 81 y 129 antes 
aludidos, tengan carácter integral (con capacidad de 
actuación en materia laboral, de prevención de riesgos 
y Seguridad Social) e integrado (dotados de una estruc-
tura administrativa dirigida a nivel nacional).

En España disponemos de Inspección de Trabajo 
desde 1906 y de un Sistema de Inspección de Trabajo 
integral e integrado desde 1962, que está garantizado 
en la actualidad por la vigente Ley 42/1997, Ordenadora 
de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social.

Sin embargo, las reformas de los Estatutos de Auto-
nomía de Cataluña y Andalucía que han atribuido a esas 
Comunidades la competencia en materia de Cuerpos de 
Funcionarios de Inspección de Trabajo, a pesar de que 

las materias sobre las que deben actuar están atribuidas 
al Estado (Seguridad Social) y a las Comunidades Autó-
nomas (laboral y prevención de riesgos laborales), si se 
desarrollan sin tener en cuenta la necesidad de cumplir 
con los objetivos a los que España está obligada por los 
tratados de la OIT citados, conllevarían el fin de una 
organización administrativa integral e integrada del Sis-
tema de Inspección, la cual podría desarticularse en la 
práctica y perder toda su eficacia para la protección de 
los trabajadores y la igualdad de trato ante la ley de 
empresas radicadas en distintas zonas de España.

Para evitar que la ruptura del mercado interior se 
acentúe y que se materialice la del mercado laboral es 
necesario que la Inspección de Trabajo, con indepen-
dencia de quienes ostenten las competencias laborales 
y de Seguridad Social, siga manteniendo su carácter 
integral e integrado y sea dirigida por el Estado.

Es por lo que la Diputada que suscribe presenta las 
siguientes preguntas:

1. ¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno para 
garantizar el mantenimiento de un Sistema de Inspec-
ción integral e integrado, en cumplimiento de los Con-
venios y Guías profesionales de la OIT, para garantizar 
la protección de los trabajadores y el trato con igualdad 
ante la ley de las empresas?

2. Entre ellas, ¿tiene previsto el Gobierno la crea-
ción de una Agencia Estatal de la Inspección de Trabajo 
y Seguridad Social, dependiente del Estado, sin perjui-
cio de la presencia de las Comunidades Autónomas, 
que haga posible el mantenimiento de un sistema de 
inspección integral e integrado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de junio 
de 2009.—Rosa Díez González, Diputada.

184/060939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Díez González, Diputada de Unión Pro-
greso y Democracia, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas, para las que solicita respuesta por 
escrito, sobre la seguridad ciudadana en los nuevos 
barrios de Madrid.

Exposición de motivos

Uno de los principales motivos de preocupación de 
los españoles, según revela el último Barómetro publi-
cado por el CIS con fecha de abril de 2009, son aque-
llos relacionados con la inseguridad ciudadana y el 
terrorismo, que se colocan como segunda causa de 
preocupación tras los referidos al paro y los problemas 
de índole económico.



Congreso 7 de julio de 2009.—Serie D. Núm. 236

65

En este sentido, los datos de distintos informes parecen 
contradecirse y mientras que unos señalan un aumento, 
otros, como proporcionados por Ministerio del Interior 
respecto al año 2008, señalan que los delitos se han estabi-
lizado cuando no disminuido con respecto a 2007. Lo 
cierto es que Ángel Juanes, Presidente de la Audiencia 
Nacional, señaló durante su toma de posesión: «Asistimos 
con impotencia a la aparición de un fenómeno criminal de 
primera magnitud: la delincuencia organizada transnacio-
nal, con un poder extraordinario de corrupción y adaptabi-
lidad a los distintos contextos sociales y políticos».

Las causas del posible aumento son diversas, pero 
según han denunciado algunas asociaciones profesio-
nales, como es el caso de la Confederación Española de 
Policía (CEP) de Castilla-La Mancha, también lo son 
debido a la sensible disminución de policías nacionales 
destinados en las plantillas de las diferentes provincias. 
Muestra de ello es lo que está ocurriendo en los nuevos 
PAU de la capital de España, donde a pesar del aumento 
de superficie edificada y, por tanto, de población y acti-
vidad comercial, el número de comisarías y agentes no 
se ha adecuado a la realidad cambiante de los distritos. 
Un ejemplo se puede encontrar en el Distrito de Fuen-
carral-El Pardo, que a pesar de contar con una exten-
sión de 24.345 hectáreas, lo que le convierte en el 
mayor de Europa, ocupando el 48 por ciento de la 
superficie del Municipio de Madrid, cuenta con una 
sola comisaría y con un total de doscientos agentes, 
número que no ha variado en los últimos veinte años.

Como resultado de ello los vecinos y comerciantes de 
los nuevos PAU de Las Tablas y Montecarmelo, a los que 
ahora hay que unir los PAU de Carabanchel y Vallecas, se 
han visto sacudidos por una situación de deterioro de la 
seguridad ciudadana que ha llevado a las organizaciones 
de vecinos y comerciantes a exigir la puesta en marcha de 
medidas urgentes y excepcionales para paliar la situación. 
Estas reivindicaciones se vienen produciendo en algunos 
casos como Las Tablas y Montecarmelo, sin éxito, desde 
2007. Como resultado de la insuficiente presencia policial 
y de la lentitud en el proceso de toma de decisiones, el 
problema de seguridad ha ido agravándose con el paso del 
tiempo hasta llegar, en los últimos meses, a una situación 
insostenible, tanto en lo que se refiere a la seguridad per-
sonal como a la actividad empresarial y comercial.

La actividad de bandas organizadas es común en estas 
zonas, empleando técnicas muy violentas como los deno-
minados «alunizajes» y «cogoteros» que han provocado 
gran alarma social. Y culminando, recientemente, con la 
desarticulación de un laboratorio de cocaína y de una 
banda organizada especializada en el atraco a comercios 
por medio de la técnica del «alunizaje».

Es por lo que la Diputada que suscribe presenta las 
siguientes preguntas:

1. ¿Qué medidas preventivas y paliativas se han 
adoptado para hacer frente a estos nuevos métodos de 
delincuencia que tanto se han extendido por Madrid?

2. ¿Cuándo se van a construir las comisarías nece-
sarias para garantizar la seguridad de los nuevos barrios 
de Madrid?

3. ¿Qué incremento de plantilla de la Policía 
Nacional está previsto para cubrir las nuevas plazas que 
se creen? En el caso de que esté previsto un incremento, 
¿en cuánto tiempo y con qué desarrollo temporal se van 
a realizar esas nuevas incorporaciones?

4. Mientras se construyen estas nuevas comisarías,  
¿cómo se va a garantizar la seguridad de esas zonas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de junio 
de 2009.—Rosa Díez González, Diputada.

184/060940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a las deficiencias 
y carencias de personal de Correos en Galicia y pers-
pectivas de futuro.

El domingo 14 de junio más de mil trabajadores de 
Correos de Galicia se manifestaban en Santiago de 
Compostela para protestar por las deficiencias de per-
sonal y la constante pérdida de empleo en el servicio 
postal gallego.

Uno de los motivos del malestar de los trabajadores 
es la drástica reducción de las contrataciones que realiza 
Correos para cubrir las ausencias por vacaciones, bajas, 
permisos u otros motivos en la campaña de verano. Una 
disminución de personal que implicará que la carga de 
trabajo sea asumida por los empleados de Correos, cir-
cunstancia que doblará el trabajo y lógicamente repercu-
tirá en la calidad del servicio.

Desde el ámbito sindical, esta importante reducción 
en la contratación de personal para el verano es una 
piedra más en el camino que lleva al desmantelamiento 
del servicio público universal de Correos en Galicia.

Para este año, Correos ha decidido la contratación 
de 1.344 trabajadores para cubrir las ausencias hasta el 
31 de octubre, una cifra que está muy por debajo de las 
contrataciones realizadas para el año pasado.

No es justificable que Correos pretenda ahorrar cos-
tes a base de aumentar la carga de trabajo de los traba-
jadores, eliminar puestos de trabajo y mermar la cali-
dad del servicio postal. Tampoco vale el argumento de 
la disminución de la correspondencia, ya que se está 
produciendo un aumento considerable de la correspon-
dencia certificada, que requiere una mayor tramitación. 
Igualmente, ha aumentado la denominada correspon-
dencia cíclica, es decir, aquella que proviene de las fac-
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turas de la luz. En este sentido, debe observarse que 
antes dichas facturas, como las de Fenosa, se enviaban 
cada dos meses, mientras que ahora han pasado a tener 
una frecuencia mensual.

A este hecho concreto hay que sumar los constantes 
incumplimientos por parte de Correos de la Ley Postal, 
que establece la obligatoriedad de repartir la correspon-
dencia todos los días laborales, o al menos cinco días a la 
semana. Obligatoriedad que se ve constantemente incum-
plida en el caso de Galicia, ya que son numerosas las oca-
siones en las que este Diputado se ha dirigido al Gobierno 
para poner de relieve las insuficiencias y deficiencias del 
servicio postal en numerosos ayuntamientos gallegos.

Asimismo, se suma el malestar derivado por la apro-
bación del Real Decreto 503/2007 que perjudicó suma-
mente al servicio postal en el medio rural con la adop-
ción de la medida de buzones concentrados.

¿Conoce el Gobierno el malestar de los trabajadores 
de Correos de Galicia por la importante reducción en la 
contratación de personal hasta octubre? ¿Sabe que los 
trabajadores del servicio postal se manifestaron en San-
tiago de Compostela para protestar por lo que se conoce 
como el recargo?

¿A qué se debe la considerable reducción en la con-
tratación de personal para cubrir las necesidades de los 
próximos meses?

¿No considera Correos que este tipo de medidas van 
en detrimento de las condiciones de trabajo y significan 
una merma de la calidad del servicio?

¿Cuáles son los planes de Correos para el servicio 
postal en Galicia? ¿Por qué razón se produce una cons-
tante pérdida de empleo?

¿Es consciente el Gobierno que ha aumentado signi-
ficativamente el envío de otro tipo de correspondencia, 
como certificados, y que ha aumentado el volumen de 
la correspondencia denominada cíclica? ¿No debería 
ser reforzado el personal?

¿Está dispuesto el Gobierno a estudiar la situación 
del servicio postal en Galicia, especialmente en el 
medio rural, y adoptar las medidas precisas para ofre-
cer un servicio de acuerdo a lo establecido en la Ley 
Postal? ¿Va a mejorar el servicio postal en el territorio 
gallego?

¿Qué inversiones ha realizado Correos en Galicia en 
los últimos dos años? ¿Se ha aumentado el personal 
contratado?

¿Cuáles son las intenciones del Gobierno respecto 
al futuro del servicio postal en Galicia?

¿Cuál es el compromiso del Gobierno con el servi-
cio postal universal, con la mejora de su calidad y las 
condiciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2009.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu-
tado.

184/060941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas, dirigidas al Gobierno, para su respuesta 
escrita.

La madrugada del día 27 al 28 de mayo de este año 
un trabajador de origen boliviano sufrió un grave acci-
dente de trabajo por el que perdió el brazo izquierdo. 
A raíz de este accidente se ha hecho público y notorio 
que había ocupado durante dos años un puesto de trabajo 
en la empresa «Horno Rovira Safor, S. L.», en Gandía, 
por el que percibía una remuneración diaria de 23 euros, 
sin que interviniera contrato, alta en la Seguridad Social 
ni formación para el trabajo que ocupaba.

¿Se había producido algún tipo de actuación de la 
Inspección de Trabajo en esa empresa antes del acci-
dente mencionado?

Si fue así, ¿cuándo se realizó la intervención de la 
Inspección de Trabajo y con qué resultado?

¿Qué medidas piensa tomar la Inspección de Trabajo 
a raíz del accidente mencionado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de junio 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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